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han producido las razones técnicas que han obligado a la 
Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la 
generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de 
Libros de Texto. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11871 

10L/PE-4976. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién tomó la 
decisión de retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los 
cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 
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Libros de Texto. 
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Gratuidad de Libros de Texto. 
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de ejecución de la intervención anunciada en la antigua Casa del 
Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico Najerillense. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11872 

10L/PE-4981. Pregunta con respuesta escrita relativa a los plazos 
de ejecución de la intervención anunciada en la antigua iglesia de 
San Miguel, Casa de Cultura de Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11873 

10L/PE-4982. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
encargado el Gobierno de La Rioja un estudio histórico-artístico del 
monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, tal y 
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como anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-4983. Pregunta con respuesta escrita sobre a quién ha 
encargado el Gobierno de La Rioja el estudio histórico-artístico del 
monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, que 
se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11873 

10L/PE-4984. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento 
administrativo que va a seguir el Gobierno de La Rioja para 
encargar el estudio histórico-artístico del monasterio de Santa 
María la Real, incluido el palacio abacial, que se anuncia en el 
folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11873 

10L/PE-4985. Pregunta con respuesta escrita relativa al plazo en el 
que estará concluido el estudio histórico-artístico del monasterio de 
Santa María la Real, incluido el palacio abacial, que se anuncia en 
el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11874 

10L/PE-4986. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
encargado el Gobierno de La Rioja un estudio previo para el diseño 
de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el 
monasterio de Santa María la Real, tal y como anuncia en el folleto 
del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11874 

10L/PE-4987. Pregunta con respuesta escrita sobre a quién ha 
encargado el Gobierno de La Rioja el estudio previo para el diseño 
de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el 
monasterio de Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del 
Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11874 

10L/PE-4988. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento 
administrativo que va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar 
el estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión entre el 
palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, que se 
anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11875 

10L/PE-4989. Pregunta con respuesta escrita relativa al plazo en el 
que estará concluido el estudio previo para el diseño de una 
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pasarela de conexión entre el palacio abacial y el monasterio de 
Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del Valle de la 
Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-4990. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a 
recuperar el Gobierno de La Rioja el paso elevado que conectaba 
en el siglo XVII la antigua Casa del Abad, sede del Museo 
Histórico Arqueológico Najerillense, y el monasterio de Santa 
María la Real. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11876 

10L/PE-4991. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento 
administrativo que va a seguir el Gobierno de La Rioja para 
encargar la rehabilitación de la antigua Casa del Abad, sede del 
Museo Histórico Arqueológico Najerillense. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11876 

10L/PE-4992. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento 
administrativo que va a seguir el Gobierno de La Rioja para 
encargar la restauración de la carpintería y las pinturas murales de 
la antigua Casa del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico 
Najerillense. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11876 

10L/PE-4993. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento 
administrativo que va a seguir el Gobierno de La Rioja para 
encargar la rehabilitación de la antigua iglesia de San Miguel, Casa 
de Cultura de Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11877 

10L/PE-4994. Pregunta con respuesta escrita relativa a si valora el 
Gobierno de La Rioja invertir en la reproducción de la botica 
monástica del siglo XVIII de la antigua Casa del Abad, sede actual 
del Museo Histórico Arqueológico Najerillense, para incorporarla al 
citado museo. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11877 

10L/PE-4995. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
piezas de los fondos del Museo Histórico Arqueológico Najerillense 
son de titularidad pública. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11877 

10L/PE-4996. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué se 
concreta la participación del Ayuntamiento de Nájera en las 
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actuaciones anunciadas por el Gobierno en el folleto Valle de la 
Lengua en Nájera. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-4997. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
valora el Gobierno de La Rioja el plan de ahorro de energía 
previsto en el Real Decreto-ley 14/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11878 

10L/PE-4998. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál será el 
volumen de gas ahorrado en La Rioja como consecuencia de las 
medidas previstas en el Real Decreto-ley 14/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11878 

10L/PE-4999. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál será el 
coste económico en el que incurran las empresas riojanas por las 
imposiciones del Real Decreto-ley 14/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11878 

10L/PE-5000. Pregunta con respuesta escrita relativa a si fue 
consultado el Gobierno de La Rioja sobre las medidas del plan de 
ahorro de energía previstas en el Real Decreto-ley 14/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11879 

10L/PE-5001. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han valorado 
los Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja la vulneración de las 
competencias autonómicas del Real Decreto-ley 14/2022. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11879 

10L/PE-5002. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
producido la aprobación, por parte de la Junta de Accionistas, de la 
propuesta de distribución del haber social de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la 
iniciativa 10L/PE-3869. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11879 

10L/PE-5003. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
propuesta de distribución del haber social de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la 
iniciativa 10L/PE-3869. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11880 

10L/PE-5004. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
determinado la cuota de liquidación de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la 
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iniciativa 10L/PE-3869. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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10L/PE-5005. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
determinado el reparto del patrimonio social de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11880 

10L/PE-5006. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
calculado el balance final de liquidación de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11881 

10L/PE-5007. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
realizado la convocatoria de la Junta de Accionistas para liquidar la 
sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11881 

10L/PE-5008. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en la 
que se estima que se realice la convocatoria de la Junta de Accionistas 
para liquidar la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11881 

10L/PE-5009. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se han 
aprovechado las reuniones entre el Ayuntamiento de Lardero y la 
Consejería de Educación para dar cumplimiento a la partida 
presupuestaria del 2022 para la construcción de una cubierta en el 
patio del CEIP Eduardo González Gallarza (08.04.3221.76.761.03). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 11882 

10L/PE-5010. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no 
están publicados todos los dictámenes emitidos por el Consejo 
Escolar de La Rioja en la dirección https://www.larioja.org/consejo-
escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11882 

10L/PE-5011. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es un 
ejemplo de transparencia que no sean públicos todos los dictámenes 
emitidos por el Consejo Escolar de La Rioja en el curso 2021/22. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11882 

10L/PE-5012. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
de escolarización de alumnos de 0 a 3 años en nuestra comunidad 
autónoma a fecha de contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11883 

https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos
https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos
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10L/PE-5013. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión 
total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación 
Infantil en Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11883 

10L/PE-5014. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión 
total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación 
Infantil en Badarán. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11883 

10L/PE-5015. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión 
total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación 
Infantil en el Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11884 

10L/PE-5016. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión 
total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación 
Infantil en el Colegio San Pío X de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11884 

10L/PE-5017. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión 
total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación 
Infantil en el Colegio Sáenz de Tejada de Quel. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11884 

10L/PE-5018. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en 
Anguiano. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11885 

10L/PE-5019. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en 
Badarán. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11885 

10L/PE-5020. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11885 

10L/PE-5021. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio San Pío X de Logroño. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11886 
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10L/PE-5022. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio Sáenz de Tejada de Quel. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11886 

10L/PE-5023. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer Ciclo de 
Educación Infantil de Anguiano, a fecha de contestación a la 
pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11886 

10L/PE-5024. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer Ciclo de 
Educación Infantil de Badarán, a fecha de contestación a la 
pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11887 

10L/PE-5025. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer Ciclo de 
Educación Infantil del Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño, a 
fecha de contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11887 

10L/PE-5026. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer Ciclo de 
Educación Infantil del Colegio San Pío X de Logroño, a fecha de 
contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11887 

10L/PE-5027. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer Ciclo de 
Educación Infantil del Colegio Sáenz de Tejada de Quel, a fecha de 
contestación a la pregunta. 
 Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11888 

10L/PE-5028. Pregunta con respuesta escrita sobre de quién es la 
responsabilidad de la limpieza de la rampa de acceso a la cubierta 
de la plaza de la Alhóndiga, haciéndonos eco de las quejas de los 
vecinos de la plaza, en los que existe, además de una inquietud 
social, una preocupación de salud pública por la acumulación de 
suciedad y basura que se origina por la presencia y estancia de 
personas sin hogar. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11888 

10L/PE-5029. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es  
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consciente el Gobierno de La Rioja de la situación, denunciada en 
numerosas ocasiones por sus vecinos, haciéndonos eco de las 
quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que 
existe, además de una inquietud social, una preocupación de salud 
pública por la acumulación de suciedad y basura que se origina por 
la presencia y estancia de personas sin hogar. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 
 

11888 

10L/PE-5030. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que se van a llevar a cabo para solucionar ese problema 
de salud pública, si nos hacemos eco de las quejas de los vecinos 
de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de una 
inquietud social, una preocupación de salud pública por la 
acumulación de suciedad y basura que se origina por la presencia 
y estancia de personas sin hogar, y si la responsabilidad es del 
Servicio Riojano de Salud al estar muy cerca del centro de salud, 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11889 

10L/PE-5031. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
intentado atajar por parte del Gobierno de La Rioja el origen de la 
insalubridad tan cerca de un centro de salud y cómo, si la 
respuesta es afirmativa, haciéndonos eco de las quejas de los 
vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de 
una inquietud social, una preocupación de salud pública por la 
acumulación de suciedad y basura que se origina por la presencia 
y estancia de personas sin hogar. 
 Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11889 

10L/PE-5032. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es el 
porcentaje de adjudicación al tejido productivo para proyectos 
privados de los fondos europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha 
recibido, toda vez que la presidenta Andreu dijo que "los fondos 
europeos ya los tenemos". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11890 

10L/PE-5033. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue 
considerando el Gobierno que su gestión de los fondos europeos 
es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con 
cargo a dichos fondos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11890 

10L/PE-5034. Pregunta con respuesta escrita relativa si cree el 
Gobierno de La Rioja que el Bono Joven de Alquiler del Gobierno de 
España compensa los recortes presupuestarios del Gobierno 
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riojano en materia de vivienda y emancipación de la juventud. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
11890 

10L/PE-5035. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas 
de fomento que prevé adoptar el Gobierno de La Rioja para 
favorecer la actividad económica, ante los efectos de la subida de la 
cuota de autónomos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11891 

10L/PE-5036. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas que está adoptando ya el Gobierno de La Rioja para 
mitigar los efectos de la recesión en la que estamos entrando. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11891 

10L/PE-5037. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
de su competencia que está realizando el Gobierno de La Rioja 
para atajar que, incluso en verano, haya aumentado el desempleo 
en nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11891 

10L/PE-5038. Pregunta con respuesta escrita relativa a si están ya 
operativos los "facilitadores" con los que el Gobierno pretende 
favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las chicas 
jóvenes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11891 

10L/PE-5039. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando el Gobierno para que deje de precarizarse la 
rentabilidad, y en cambio se fortalezca la continuidad, de las 
explotaciones del sector primario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11892 

10L/PE-5040. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando el Gobierno para promover estructuralmente el 
relevo generacional en el sector primario, sobre todo en cuando al 
modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11892 

10L/PE-5041. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando el Gobierno para garantizar que se cumple 
efectivamente la ley de la cadena alimentaria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11892 

10L/PE-5042. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera un éxito el trabajo de control del Gobierno de La Rioja 
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para asegurar la venta de uva por encima de costes como marca la 
ley de la cadena alimentaria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

11893 

10L/PE-5043. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera 
está trabajando el Gobierno de La Rioja para evitar que pueda 
perjudicar a nuestro sector vitivinícola el aviso sanitario en el 
etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial de 
Lucha contra el Cáncer (BECA). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11893 

10L/PE-5044. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando el Gobierno para paliar las consecuencias 
psicológicas que la pandemia ha producido en los niños y 
adolescentes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11893 

10L/PE-5045. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas organizativas que va a adoptar el Gobierno para abordar 
el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos 
años de pandemia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11894 

10L/PE-5046. Pregunta con respuesta escrita relativa a los recursos 
que va a poner a disposición de nuestros mayores para garantizar que 
siguen recibiendo servicios esenciales (administrativos, bancarios...) 
en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos 
por vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11894 

10L/PE-5047. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está realizando para mejorar estructuralmente las 
condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de 
Salud, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11894 

10L/PE-5048. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno de La Rioja no quiere ejercer sus competencias en 
materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación 
del Anteproyecto de Ley por el Derecho a la Vivienda, a pesar de 
que el Consejo General del Poder Judicial ha advertido de que 
supone una invasión competencial. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11895 

10L/PE-5049. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo  
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evalúa el Gobierno de La Rioja los efectos del control del precio del 
alquiler, sabiendo que, en contra de lo que preveían, ha subido de 
forma considerable. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11895 

10L/PE-5050. Pregunta con respuesta escrita relativa a los proyectos 
turísticos concretos que se están valorando para financiarse con los 
fondos destinados a la Enorregión y el Valle de la Lengua. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11895 

10L/PE-5051. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué 
significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones a medio 
plazo concretas, las palabras del consejero Sr. Lacalzada de que 
"La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al 
turismo". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11896 

10L/PE-5052. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones concretas que ha realizado el Gobierno para tratar de 
alcanzar la cifra que se fijó de dos millones de turistas durante el 
año 2022. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11896 

10L/PE-5053. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno consolidar y 
ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, 
pues, en palabras del consejero Sr. Lacalzada en referencia al 
perfil de los turistas, "ya hemos visto en este último año que las 
visitas a La Rioja han ido cambiando". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11896 

10L/PE-5054. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones concretas con las que pretende el Gobierno alargar la 
duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11897 

10L/PE-5055. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué 
significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones a medio 
plazo concretas, las palabras del consejero Sr. Lacalzada de que 
quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11897 

10L/PE-5056. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la 
visión del Gobierno para que nuestro sector turístico aporte valor 
añadido diferencial respecto de los recursos que también tienen 
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otras comunidades autónomas, "como el Camino de Santiago, el 
producto, la artesanía, el deporte, la aventura, los recursos 
naturales, los culturales y las fiestas y el turismo de eventos y 
congresos", que destacó el consejero Sr. Lacalzada junto al 
enoturismo y la gastronomía. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 
 
 

11897 

10L/PE-5057. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
aprovechado el Gobierno que, según el Informe de la 
Competitividad Regional en España 2020, La Rioja contaba con un 
tejido productivo y unas condiciones solventes que la hacían estar 
en buena disposición o bajo riesgo para alcanzar una recuperación 
sólida, inclusiva, verde y digital. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11898 

10L/PE-5058. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es (ha 
sido) el periodo medio de pago de las ayudas de los planes de 
reactivación económica. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11898 

10L/PE-5059. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
de las ayudas de los planes de reactivación económica que se ha 
abonado hasta esta fecha. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11898 

10L/PE-5060. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas que está estableciendo para mitigar los efectos negativos 
que la inflación está causando tanto en el tejido productivo como 
en las familias riojanas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11899 

10L/PE-5061. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio 
de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del sistema de 
financiación autonómica. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11899 

10L/PE-5062. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas que está adoptando el Gobierno para asegurar que los 
habitantes de la sierra riojana (como, por ejemplo, los del entorno 
de las 7 Villas) tengan acceso a una red de Internet estable, fiable 
y funcional. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11899 

10L/PE-5063. Pregunta con respuesta escrita relativa a los  
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servicios que pone el Gobierno a disposición de los consumidores 
más vulnerables para, en su caso, ayudarles a gestionar la 
obtención del bono social eléctrico. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11900 

10L/PE-5064. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está implantando el Gobierno para agilizar la adjudicación de 
los fondos europeos, que la burocracia de las convocatorias está 
retrasando tanto. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11900 

10L/PE-5065. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está promoviendo el Gobierno, desde sus diferentes ámbitos 
de actuación (sistema de salud, servicios de apoyo a empresas y 
trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), para combatir 
el síndrome del "trabajador quemado", que la pandemia extendió y 
agravó. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11900 

10L/PE-5066. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va 
a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del personal 
sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren tanto sus 
condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11901 

10L/PE-5067. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué plazo 
espera poder cumplir las solicitudes que, durante la celebración de 
la Apertura del Año Judicial, formuló el presidente del Tribunal 
Superior de Justicia para agilizar la justicia, como la creación de 
cuatro nuevas plazas judiciales y la dotación de más medios 
humanos y materiales, entre otras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11901 

10L/PE-5068. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de los 
últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra 
comunidad, esto es, que los recursos sean suficientes para cubrir 
las necesidades. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11901 

10L/PE-5069. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica, considerando que, a la luz de 
los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de 
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obtención de recursos de nuestra comunidad, el aumento de deuda 
se traduce en deterioro de los servicios públicos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

11902 

10L/PE-5070. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica, para sanear el endeudamiento 
de nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11902 

10L/PE-5071. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
que defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del 
sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen 
de los ciclos económicos, la capacidad de provisión de los servicios 
públicos que son competencia de la Comunidad Autónoma. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11903 

10L/PE-5072. Pregunta con respuesta escrita relativa a si, para la 
vendimia de 2022, se va a hacer algo para evitar la compra de uva 
por debajo de coste, como ocurrió en campañas anteriores. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11903 

10L/PE-5073. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
previsiones que tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto 
de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que 
presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11903 

10L/PE-5074. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está desarrollando para revertir la destrucción de 
trabajo autónomo en nuestra comunidad durante el primer 
semestre de 2022, mientras que en otros lugares de España la 
tendencia fue positiva. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11904 

10L/PE-5075. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué 
favorecerá al sector primario riojano el Plan Estratégico de la PAC 
que presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11904 

10L/PE-5076. Pregunta con respuesta escrita relativa a los proyectos 
empresariales concretos a los que ya se les han adjudicado fondos 
europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11904 
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10L/PE-5077. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando para impulsar el sector agroalimentario de 
nuestra comunidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11904 

10L/PE-5078. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que está realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas 
especies de fauna provoque daños a los ganaderos y agricultores 
riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11905 

10L/PE-5079. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
oportunidades de inversión que ha perdido La Rioja por el ineficaz 
e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11905 

10L/PE-5080. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene 
el Gobierno sus previsiones de crecimiento para este año y 2023, 
después de que los últimos informes del Fondo Monetario 
Internacional y del Banco de España hayan reducido drásticamente 
las expectativas del Gobierno central. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11905 

10L/PE-5081. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos 
por los que, dado que el Gobierno defendió ante el Comité de 
Expertos del Ministerio de Hacienda la supresión del impuesto de 
patrimonio, no lo ha llevado a cabo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11906 

10L/PE-5082. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de 
valoración en el que se encuentran las alegaciones del Gobierno 
de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11906 

10L/PE-5083. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo para que el Observatorio de Precios Agrarios sea un 
instrumento eficaz para que se perciban precios justos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11906 

10L/PE-5084. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está 
avanzando el PERTE agroalimentario "Ebro Food Valley", en el 
que colaboran La Rioja, Navarra y Aragón. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11907 
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10L/PE-5085. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo va a 
fomentar la innovación en el resto del tejido productivo que no 
pertenece a la específica cadena de valor de la industria vitivinícola, 
si la consejera de Agricultura, Sra. Hita, relaciona la innovación del 
sector primario sobre todo con el macroproyecto Enorregión. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11907 

10L/PE-5086. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué la 
consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida 
del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención Primaria cuando 
es falso. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11907 

10L/PE-5087. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la 
estrategia de la consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar 
uno de los objetivos que anunció con su nombramiento: 
transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, 
condicionado por el envejecimiento de la población. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11908 

10L/PE-5088. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no 
se ha contado con las diferentes asociaciones de la comunidad 
educativa, mediante canales formales de trabajo, para desarrollar 
el nuevo currículo de la LOMLOE. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11908 

10L/PE-5089. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que va a realizar la consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir 
las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11908 

10L/PE-5090. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
que va a realizar la consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir 
antes del fin de la legislatura uno de sus objetivos: estructurar la 
coordinación sociosanitaria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11909 

10L/PE-5091. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el 
Gobierno de La Rioja que ha trabajado suficientemente para que 
los servicios de trenes perdidos por la pandemia se recuperaran 
cuanto antes. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11909 

10L/PE-5092. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para que, ante la escalada del 
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gasto, las familias, sobre todo las más vulnerables, puedan facilitar 
las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el 
riesgo de excluir su permanencia en el sistema educativo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11909 

10L/PE-5093. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está 
haciendo lo propio con sus políticas, ya que en el Comité Europeo 
de las Regiones la presidenta Andreu exigió dotar a las "políticas 
europeas de la dimensión rural". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11910 

10L/PE-5094. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, 
para actuar en el sentido del discurso de la presidenta Andreu ante 
el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan 
herramientas legislativas y financieras que les permitan aprovechar 
al máximo su potencial y enfrentarse a desafíos como el cambio 
demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso 
limitado a los servicios". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11910 

10L/PE-5095. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar la economía de 
las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11910 

10L/PE-5096. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, 
para actuar en el sentido del discurso de la presidenta Andreu ante el 
Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un plan 
autonómico a medio y largo plazo para las zonas rurales "con 
objetivos concretos y cifrados en materia de transportes, salud y 
conexión digital, garantizando la igualdad de derechos entre 
territorios". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11911 

10L/PE-5097. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está 
avanzando el proyecto "G30 Juventud La Rioja". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11911 

10L/PE-5098. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es 
la "visión a largo plazo para las zonas rurales" del Gobierno de 
La Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11911 



 
 
 
Serie B / Número 291 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11847   
 13 de septiembre de 2022 
 
 
 

10L/PE-5099. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para ayudar a que la 
Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11912 

10L/PE-5100. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
políticas que, en materia de salud, se pretenden financiar con los 
fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11912 

10L/PE-5101. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
valora el Gobierno el trabajo que ha realizado para recuperar los 
servicios ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando Renfe anunció que no se restablecerían 
completamente hasta junio de este año, es decir, más de dos años 
después de que comenzara la pandemia, y aun así no se han 
restablecido del todo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11912 

10L/PE-5102. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida 
comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la 
profesión docente, particularmente en lo que se refiere al proceso 
de acceso y selección del profesorado. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11913 

10L/PE-5103. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida 
comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la 
profesión docente, particularmente en lo que se refiere a los 
sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11913 

10L/PE-5104. Pregunta con respuesta escrita relativa a si comparte 
el Gobierno el criterio de este grupo parlamentario de que es 
necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que vertebre 
nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11913 

10L/PE-5105. Pregunta con respuesta escrita relativa a los 
accesos a la AP-68 que prevé el Gobierno de La Rioja que se 
construirán en el año 2023. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11914 

10L/PE-5106. Pregunta con respuesta escrita relativa al criterio que 
mantiene el Gobierno de La Rioja si, de acuerdo con las 
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intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a 
partir de 2024 se establezcan peajes en las autovías riojanas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

11914 

10L/PE-5107. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de liberación de 
la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan 
peajes en las autovías a partir de 2024. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11915 

10L/PE-5108. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue 
manteniendo el Gobierno de La Rioja la postura de acabar con el 
pago por uso de la AP-68. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11915 

10L/PE-5109. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
frecuencias y servicios ferroviarios que el Gobierno no ha 
recuperado a partir de junio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11915 

10L/PE-5110. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el 
Gobierno hacer algo para terminar de recuperar los servicios y 
frecuencias ferroviarios perdidos o los riojanos tendrán que 
resignarse con los que hay ahora. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11915 

10L/PE-5111. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado 
el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España que el coste de la 
obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid sea 
sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro 
grupo parlamentario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11916 

10L/PE-5112. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a 
ser convocada de manera efectiva la Comisión Mixta contemplada 
en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11916 

10L/PE-5113. Pregunta con respuesta escrita relativa a los 
avances que ha conseguido el Gobierno de La Rioja en relación 
con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11916 

10L/PE-5114. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos  
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por los que las obras de la A-12 no avanzan al ritmo que deberían. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
11916 

10L/PE-5115. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo 
estará concluido el nuevo estudio de accesos a la AP-68 que el 
consejero de Sostenibilidad anunció que se estaba realizando por 
un importe de 350.000 euros. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11917 

10L/PE-5116. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué 
ha renunciado el Gobierno a la construcción de los accesos a 
la A-68 que son necesarios en Rioja Alta. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11917 

10L/PE-5117. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué 
ha renunciado el Gobierno a la construcción de los accesos a 
la A-68 que son necesarios en Rioja Baja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11917 

10L/PE-5118. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos 
por los que el Consejo de Ministros no ha autorizado hasta la fecha 
la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid, 
toda vez que fue solicitada por el Gobierno de La Rioja hace más 
de un año. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11918 

10L/PE-5119. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene 
contemplado el Gobierno que este Parlamento pueda conocer su 
proyecto de nueva Directriz de Protección de Suelo no Urbanizable, 
toda vez que no se ha trasladado ninguna información al mismo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11918 

10L/PE-5120. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene 
contemplado el Gobierno aprobar la nueva Directriz de Protección de 
Suelo no Urbanizable. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11918 

10L/PE-5121. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuáles son 
los motivos por los que el Gobierno de La Rioja aún no ha puesto 
en marcha la línea de ayudas relacionadas con la iniciativa 
10L/PNLP-0405. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11919 

10L/PE-5122. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado en 
el que se encuentra la regulación del decreto de la estatutarización 
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voluntaria de su personal, considerando la contratación indefinida 
en septiembre de veintitrés nuevos médicos en el Hospital de 
Calahorra, siguiendo el actual convenio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11919 

10L/PE-5123. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué va a 
hacer el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, 
para promover una creación de empleo estable y de calidad que 
sea compatible con la contención sostenible del endeudamiento de 
las administraciones públicas, ante las reticencias que han 
manifestado los técnicos de la Comisión Europea sobre que la 
reforma laboral pueda terminar elevando el déficit público. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11920 

10L/PE-5124. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura 
del Gobierno de La Rioja respecto a la aplicación de peajes en las 
autovías a partir de 2024, ya que el Ministerio de Transportes ha 
contratado la elaboración de nueve informes para valorar un nuevo 
sistema de financiación de las carreteras. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11920 

10L/PE-5125. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo proyecta 
que el eje ferroviario Soria-Castejón, cuyo estudio de viabilidad se 
ha licitado recientemente, pueda convertirse en una alternativa 
óptima para conectar La Rioja con Madrid. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11920 

10L/PE-5126. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas 
en las que va a trabajar el Gobierno para que las exportaciones 
crezcan, al menos, por encima de la media nacional, ya que en junio 
de este año la tasa de La Rioja era la cuarta más baja de España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11921 

10L/PE-5127. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas 
en las que va a trabajar el Gobierno para que el superávit de la 
balanza comercial y su tasa de cobertura no sigan contrayéndose. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11921 

10L/PE-5128. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario del 
personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo 
plazo (lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa 
actividad quirúrgica del Servicio Riojano de Salud durante los meses 
de verano, como "plan de choque" para reducir las listas de espera. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11921 
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10L/PE-5129. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario del 
personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo 
plazo (lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la 
intensa actividad de los servicios del Servicio Riojano de Salud en 
general durante los meses de verano. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11922 

10L/PE-5130. Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Bolsa 
de Empleo Agrario ha sido un instrumento eficaz, este año, para 
paliar la escasez de mano de obra que se está detectando en las 
últimas campañas de vendimia. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11922 

10L/PE-5131. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones, tácticas y estratégicas, que va a impulsar el Gobierno de 
La Rioja para revertir la previsión del BBVA, que reduce a la mitad 
la expectativa de crecimiento para 2023, motivada, principalmente, 
por nuestra dependencia del mercado europeo y por la lenta 
ejecución de los fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11922 

10L/PE-5132. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a 
convocar una línea de ayudas extraordinaria para que las pymes y los 
autónomos, el comercio y la hostelería de proximidad puedan realizar 
las inversiones a las que les obliga el Plan de Ahorro Energético. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11923 

10L/PE-5133. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué las 
bases reguladoras de las "ayudas directas y complementarias a 
empresas y profesionales del transporte especialmente afectados 
por la subida de los precios de los carburantes" no incluyen como 
potenciales beneficiarios a los agentes comerciales, en el sentido 
que el Parlamento aprobó por unanimidad el pasado junio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11923 

10L/PE-5134. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está realizando el Gobierno para incentivar el 
consumo en un contexto económico restrictivo y que de esa forma 
puedan recuperarse las ventas minoristas a niveles de 2019, como 
en el resto de los países de la Eurozona. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11923 

10L/PE-5135. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está desarrollando el Gobierno, en beneficio de la 
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conciliación laboral-familiar y la productividad económica, para que 
deje de crecer el tiempo que los riojanos dedican a llegar y volver 
de su trabajo. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11924 

10L/PE-5136. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
proveerá el Gobierno de La Rioja de una gestión sostenible de los 
recursos hídricos de nuestra comunidad, dentro del ámbito de sus 
competencias. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11924 

10L/PE-5137. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones que está impulsando el Gobierno de La Rioja para 
prevenir la destrucción de empleo y de afiliación a la Seguridad 
Social que los economistas aventuran por la recesión, incluso a 
partir de las estimaciones del propio Gobierno de España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11924 

10L/PE-5138. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
jóvenes riojanos han percibido el Bono Cultural desde que se 
aprobara a finales de julio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11925 

10L/PE-5139. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida 
colaborará el Gobierno con la restructuración de la deuda de las 
empresas de la que las administraciones riojanas sean acreedoras, 
con el objetivo de favorecer su supervivencia viable, ante el 
incremento exponencial de las insolvencias por la caída de la 
moratoria concursal. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11925 

10L/PE-5140. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es su 
política para estimular el ahorro privado, de manera que las familias 
puedan encontrarse en mejores condiciones para afrontar futuros 
periodos inflacionistas sin tener que recurrir necesariamente al 
endeudamiento. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11925 

10L/PE-5141. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la 
proporción ejecutada por La Rioja, de entre los fondos que ha 
recibido, si la Intervención General del Estado ha publicado que 
durante el primer semestre solo se ha desembolsado un 9 % de los 
fondos europeos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11926 
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10L/PE-5142. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno de La Rioja se negó a aprobar la deflactación del IPRF 
que propuso nuestro grupo, cuando el Partido Socialista de 
Euskadi ha apoyado la medida para el País Vasco. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11926 

10L/PE-5143. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas 
que está adoptando el Gobierno para que la pérdida de poder 
adquisitivo de los riojanos deje de liderar los registros de la Unión 
Europea, toda vez que el salario medio bruto ha subido un 5,7 %, frente 
a una escalada de precios del 10,6 %, solo superada por Austria. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11926 

10L/PE-5144. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo plantea 
el Gobierno de La Rioja los presupuestos para 2023 en cuanto al 
saneamiento de las cuentas públicas, de forma que disminuya el 
endeudamiento por habitante y se deje de financiar un 25 % del 
presupuesto de los servicios públicos con cargo a deuda pública. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11927 

10L/PE-5145. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está 
dinamizando el empleo juvenil para que no sea precario y para que 
el ritmo de contratación no sea el menor de toda España, según 
datos del primer semestre. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11927 

10L/PE-5146. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el 
Gobierno de La Rioja ha aprovechado la suspensión de la protección 
de la LOTUR para aprobar cuatro proyectos energéticos, contra el 
espíritu de ese acuerdo unánime de los grupos parlamentarios, antes 
de que se haya aprobado la nueva Directriz del Suelo no Urbanizable. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11927 

10L/PE-5147. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
conseguirá el Plan de Carreteras 2023-2030 que las carreteras 
riojanas no sean las segundas más deficitarias en cuanto a 
conservación y de las peor señalizadas de toda España. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11928 

10L/PE-5148. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para favorecer que se ocupe el 
elevado porcentaje de locales comerciales sin actividad (casi 
un 25  % en Logroño). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11928 
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10L/PE-5149. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está 
haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar los sectores de 
los nuevos negocios de proximidad que se están abriendo, 
particularmente en los barrios más céntricos de nuestras ciudades. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11928 

10L/PE-5150. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevé el 
Gobierno aprobar alguna medida para rebajar el precio del 
transporte público urbano, toda vez que La Rioja es la comunidad 
en la que más se ha encarecido su precio (casi un 5 % durante el 
último año), al estilo de la Comunidad de Madrid. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11929 

10L/PE-5151. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo prevé 
seguir mejorando las condiciones laborales de las trabajadoras del 
Servicio de Ayuda a Domicilio para que no tengan que convocar 
nuevas huelgas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11929 

10L/PE-5152. Pregunta con respuesta escrita relativa a las políticas 
fiscales contracíclicas que proyecta introducir a corto plazo para 
mitigar un último trimestre de 2022 y un primer trimestre de 2023 que 
el tejido productivo, la OCDE, el FMI, etc., anticipan como "fríos en lo 
económico", en palabras de la Cámara de Comercio. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11929 

10L/PE-5153. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va 
a crearse la Mesa del Calzado que demanda el sector en La Rioja. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11930 

10L/PE-5154. Pregunta con respuesta escrita relativa a la evolución 
de los datos de demora (número de días de espera) en Atención 
Primaria presencial, por cada centro de salud. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11930 

10L/PE-5155. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo cree el 
Gobierno de La Rioja que puede ser sostenible el Estado del 
bienestar cuando las pensiones han crecido el doble que los sueldos 
en 2022, sueldos que, además, son un 20 % inferiores al promedio 
de la Unión Europea. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11930 

10L/PE-5156. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
medidas que está aplicando el Gobierno, dentro del ámbito de sus 
competencias, para propiciar una rápida movilidad de los 
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trabajadores que quieren cambiar de puesto y, a su vez, para que 
las empresas puedan cubrir sus vacantes con la misma inmediatez. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 

11931 

10L/PE-5157. Pregunta con respuesta escrita relativa a la estrategia 
que está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover la 
natalidad y la inmigración, y así combatir la despoblación del 
territorio, ya que en términos demográficos la Comunidad acumula 
dos años consecutivos de saldo negativo en su crecimiento 
vegetativo y ha registrado el mínimo de nacimientos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11931 

10L/PE-5158. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está 
apoyando comercialmente el Gobierno la categoría de viñedos 
singulares de la Denominación de Origen Calificada Rioja, que ya 
cuenta con 133 viñedos de estas características. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11931 

10L/PE-5159. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones 
en las que está trabajando el Gobierno para apoyar la candidatura 
presentada a la Unesco para que la jota sea declarada Patrimonio 
Cultural Inmaterial de la Humanidad. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11932 

10L/PE-5160. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a dotar 
una partida suficiente en los presupuestos de 2023 para asegurar la 
atención sanitaria a nuestros mayores, prestada por profesionales 
sanitarios, tanto en residencias como en sus domicilios. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11932 

10L/PE-5161. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a 
impulsar un programa para aumentar la presencia de balcones, 
terrazas o jardines en viviendas (particularmente, en el parque público 
vigente), a través de la fórmula de colaboración público-privada 
denominada "compra de innovación", como ya han hecho la 
Comunidad Valenciana o el País Vasco. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11932 

10L/PE-5162. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
propuesta del Gobierno para resolver la oposición que algunos 
municipios han manifestado respecto al Plan de Ordenación de los 
Recursos Naturales del Alto Najerilla. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11933 

10L/PE-5163. Pregunta con respuesta escrita relativa al calendario  
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para continuar ampliando la oferta de plazas públicas de 0 a 3 años, 
sobre todo en aquellos municipios en los que existe una demanda 
que no llegan a cubrir las empresas privadas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 

 
 
 

11933 

10L/PE-5164. Pregunta con respuesta escrita relativa a si van a 
aumentar las plazas ofertadas en los centros de participación 
activa (CPA). 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11933 

10L/PE-5165. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le 
parece que los abonos gratuitos de trenes de media distancia 
exijan el depósito previo de fianzas. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11934 

10L/PE-5166. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
avanza el Gobierno en la solicitud de creación de las cuatro nuevas 
plazas judiciales que reclamó el presidente del Tribunal de Justicia 
de La Rioja, para, entre otras cosas, agilizar la resolución de los 
procedimientos judiciales. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11934 

10L/PE-5167. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué 
La Rioja no ha recuperado todavía su PIB pre-COVID, ya que 
España es el único país de la Unión Europea que no lo hará 
hasta 2023. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11934 

10L/PE-5168. Pregunta con respuesta escrita relativa al modelo de 
financiación autonómica que defiende La Rioja, con el propósito de 
que nuestros servicios públicos se puedan financiar de forma 
correcta a la vez que se puede preservar el equilibrio presupuestario. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11935 

10L/PE-5169. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
contempla el Gobierno un plan plurianual de ajuste del gasto y la 
deuda pública. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11935 

10L/PE-5170. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
participará el Gobierno de La Rioja en el plan de "adaptación 
climatológica" y eficiencia energética en los colegios que ha 
anunciado la ministra Alegría. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11935 
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10L/PE-5171. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué 
aún no se ha abierto al público el monasterio de Cañas, a pesar de 
que este Parlamento aprobó por unanimidad que debía hacerse 
antes de la primavera. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11936 

10L/PE-5172. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
diseñado alguna estrategia de innovación en los programas 
bibliotecarios para mejorar los hábitos de lectura de los riojanos. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11936 

10L/PE-5173. Pregunta con respuesta escrita relativa a los otros 
hubs que se están desarrollando para invertir los fondos europeos, 
además del EDIH La Rioja 4.0, en el marco de la Ciudad del Envase 
y el Embalaje. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11936 

10L/PE-5174. Pregunta con respuesta escrita relativa a la 
estrategia del Gobierno para potenciar el turismo rural, a la vez que 
logra que no se encarezca la vivienda de esos municipios, 
dificultando el arraigo permanente de población. 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11936 

10L/PE-5175. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo va a 
promover el Gobierno su comercialización y exportación, una vez que 
la Comisión Europea ha aceptado la creación de la Denominación de 
Origen Protegida "Alubia de Anguiano". 
 Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 11937 

10L/PE-5176. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora 
la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población que RTVE incluyera el rotulo de "Denominación de Origen 
Rioja Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la Vuelta a 
España. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11937 

10L/PE-5177. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
pedido explicaciones el Gobierno de La Rioja a RTVE para saber 
por qué razón incluyeron el rótulo de "Denominación de Origen 
Rioja Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la Vuelta a 
España. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11937 

10L/PE-5178. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera el Gobierno de La Rioja favorables para los ganaderos 
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los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el control 
poblacional de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

11938 

10L/PE-5179. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tiene que 
suceder para que el Gobierno de La Rioja escuche a los ganaderos 
y rectifique los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el 
control poblacional de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11938 

10L/PE-5180. Pregunta con respuesta escrita relativa a los medios 
con los que va a realizar el Gobierno de La Rioja el más que 
necesario, urgente y demandado control poblacional de lobos en la 
sierra riojana. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11939 

10L/PE-5181. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce 
el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz 
del Gobierno si han aparecido nuevos lobos en la zona de Soto en 
Cameros. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11939 

10L/PE-5182. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos 
municipios riojanos tiene constancia el Gobierno de La Rioja de la 
presencia de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11939 

10L/PE-5183. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos 
municipios riojanos hay evidencias de presencia de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11940 

10L/PE-5184. Pregunta con respuesta escrita relativa a si concurren en 
La Rioja algunos de los motivos marcados por la Ley del Patrimonio 
Natural y de la Biodiversidad para hacer control poblacional de lobos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11940 

10L/PE-5185. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha realizado 
el Gobierno de La Rioja este año 2022 el censo anual de lobo y su 
zonificación, tal y como se comprometió con los ganaderos. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11940 

10L/PE-5186. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
en el que han aumentado las manadas de lobos en La Rioja en los 
últimos dos años. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11940 
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10L/PE-5187. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje 
en el que ha disminuido el número de ganaderías de extensivo en 
La Rioja en los últimos dos años. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11941 

10L/PE-5188. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora 
el Gobierno riojano la entrada en vigor de la Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11941 

10L/PE-5189. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera 
el Gobierno riojano que con la nueva Ley de caza y gestión 
cinegética, han logrado poner fin a la sobrepoblación de especies 
causantes de daños a la agricultura y ganadería en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11941 

10L/PE-5190. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han 
disminuido los daños ocasionados por fauna silvestre en los 
cultivos con la aplicación de la nueva Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11942 

10L/PE-5191. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
conclusiones que sacó el consejero de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica y portavoz del Gobierno tras su última visita a los 
municipios de Viniegra de Arriba, Viniegra de Abajo, Villavelayo, 
Ventrosa, Mansilla de la Sierra, Canales de la Sierra y Brieva de 
Cameros. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11942 

10L/PE-5192. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el 
consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno que el PORN del Alto Najerilla cuenta con el apoyo de los 
habitantes y las instituciones de los municipios de las 7 Villas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11942 

10L/PE-5193. Pregunta con respuesta escrita sobre desde cuándo 
tiene conocimiento el consejero de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica y portavoz del Gobierno de la revocación de los 
acuerdos de pleno de la solicitud de tramitación del PORN para la 
creación del Parque Natural del Alto Najerilla de varios municipios 
de las 7 Villas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11943 

10L/PE-5194. Pregunta con respuesta escrita relativa a si engañó  
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el Gobierno de La Rioja a los alcaldes de la zona del Alto Najerilla 
cuando, a fin de conseguir que firmaran acuerdos de pleno para la 
tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto 
Najerilla, les aseguró que, si tras conocer dicho plan de ordenación 
sus ayuntamientos no quedaban convencidos, el Gobierno no 
continuaría con la tramitación. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 
 

11943 

10L/PE-5195. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y 
portavoz del Gobierno que se han realizado de forma correcta los 
trámites relacionados con el PORN para la creación del Parque 
Natural del Alto Najerilla. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11944 

10L/PE-5196. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha 
publicado la memoria económica del PORN para la creación del 
Parque Natural del Alto Najerilla. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11944 

10L/PE-5197. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas 
ayudas se han solicitado por parte de los agricultores riojanos para 
el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores estacionales 
del sector agropecuario. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11944 

10L/PE-5198. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
consideran suficiente desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, 
Mundo Rural, Territorio y Población la partida de 400.000 euros para 
el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores estacionales 
del sector agropecuario. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11945 

10L/PE-5199. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera adecuado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población hacer coincidir el plazo de solo diez 
días para la solicitud de ayudas para el acondicionamiento de 
alojamientos de trabajadores estacionales del sector agropecuario 
con la campaña de vendimia y recogida de peras. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11945 

10L/PE-5200. Pregunta con respuesta escrita relativa a las 
acciones concretas que ha realizado la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población durante esta 
campaña para la inspección y detección de incumplimientos de la 
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ley de la cadena alimentaria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
11945 

10L/PE-5201. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
incendios han sido consecuencia de cosechar o realizar otras 
tareas agrícolas de riesgo con maquinaria a partir de los 35 grados 
en La Rioja en el verano de 2022. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11946 

10L/PE-5202. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos 
incendios han sido consecuencia de realizar trabajos agrícolas 
entre las 12 y las 20 horas en La Rioja en el verano de 2022. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11946 

10L/PE-5203. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva tinta 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,14 euros por 100 kilos 
en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11946 

10L/PE-5204. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva tinta 
procedente de viñedos en vaso, amparada por la Denominación de 
Origen Calificada Rioja, en 2021 realizadas a precios inferiores 
a 67,14 euros por 100 kilos en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11947 

10L/PE-5205. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva tinta 
procedente de viñedos emparrados, amparada por la 
Denominación de Origen Calificada Rioja, en 2021 realizadas a 
precios inferiores a 67,67 euros por 100 kilos en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11947 

10L/PE-5206. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
blanca procedente de viñedos emparrados, amparada por la 
Denominación de Origen Calificada Rioja, en 2021 realizadas a 
precios inferiores a 51,74 euros por 100 kilos en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11947 
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10L/PE-2207. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene 
conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
blanca procedente de viñedos en vaso, amparada por la 
Denominación de Origen Calificada Rioja, en 2021 realizadas a 
precios inferiores a 53,85 euros por 100 kilos en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11948 

10L/PE-5208. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce 
el Gobierno de La Rioja cuál es el sistema de conducción utilizado 
por todos los viñedos cultivados en su territorio. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11948 

10L/PE-5209. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo 
influirá a partir de enero de 2023 el nuevo sistema de cotización 
consecuencia de la reforma del Régimen Especial de Trabajadores 
Autónomos en los trabajadores por cuenta propia del sistema 
agrario en La Rioja. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11948 

10L/PE-5210. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
solicitado el Gobierno de La Rioja algún tipo de excepción para que 
los trabajadores autónomos por cuenta propia del sistema agrario 
en La Rioja no vean incrementados sus costos al aplicarse el 
nuevo sistema de cotización consecuencia de la reforma del 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos para 2023. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11949 

10L/PE-5211. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera 
apropiado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población que los perros pastores puedan quedar como 
animales de compañía en la Ley de protección, derechos y bienestar 
de los animales, en lugar de como animales utilizados para 
actividades específicas. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11949 

10L/PE-5212. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera necesario la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural, Territorio y Población priorizar la disponibilidad de alimentos 
asegurando la viabilidad de las explotaciones adaptando la agenda 
del Pacto Verde Europeo a la situación de crisis actual. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11949 

10L/PE-5213. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha 
solicitado oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, 
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Mundo Rural, Territorio y Población al ministro de Agricultura, Pesca 
y Alimentación que revise la PAC con el sector y las comunidades 
autónomas para adaptarla a la situación de crisis actual. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 

11950 

10L/PE-5214. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado 
oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población a la ministra para la Transición Ecológica la 
convocatoria de la Mesa de la Sequía Hidráulica. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11950 

10L/PE-5215. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado 
oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, 
Territorio y Población al ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación 
la convocatoria de la Mesa de la Sequía Agraria. 
 Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 11951 
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INTERPELACIONES 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 1 de septiembre de 2022, de 
conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes 
iniciativas y ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 1 de septiembre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
 
 

10L/INTE-0571 - 1026320. Interpelación relativa a la Fundación Ciudad del Envase y del Embalaje. 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz del Grupo 
Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento del 
Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con la 
Fundación Ciudad del Envase y el Embalaje. 
 Logroño, 30 de agosto de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/INTE-0572 - 1026321. Interpelación relativa al Servicio Riojano de Salud. 
  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida y como portavoz del Grupo 
Parlamentario Mixto, de acuerdo con lo establecido en los artículos 136 y siguientes del Reglamento del 
Parlamento de La Rioja, formula la siguiente interpelación al Gobierno de La Rioja en relación con el Servicio 
Riojano de Salud. 
 Logroño, 30 de agosto de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 1 de septiembre de 2022, de 
conformidad con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su publicación. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 2 de septiembre de 2022. El presidente del Parlamento: Jesús María García García. 
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10L/PE-4958 - 1025525. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que ha tomado el 
Gobierno para mitigar la situación que recientemente hemos conocido por representantes de los 
trabajadores de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han manifestado que a lo largo del verano se 
están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro y, además, 
también denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco horas o hasta siete ambulancias 
esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta Urgencias. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Recientemente hemos conocido que representantes de los trabajadores de la empresa pública "La Rioja 
Cuida", han manifestado que a lo largo del verano se están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio 
de Urgencias del Hospital San Pedro. 
 Además, también denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco horas, hasta siete 
ambulancias esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta Urgencias, etc. 
 ¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para mitigar esta situación? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-4959 - 1025526. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que va a tomar el 
Gobierno para que no vuelvan a repetirse situaciones que recientemente hemos conocido por 
representantes de los trabajadores de la empresa pública "La Rioja Cuida", que han manifestado que 
a lo largo del verano se están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio de Urgencias del 
Hospital San Pedro y, además, también denuncian situaciones tales como esperas de más de cinco 
horas o hasta siete ambulancias esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta 
Urgencias. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Recientemente hemos conocido que representantes de los trabajadores de la empresa pública "La Rioja 
Cuida", han manifestado que a lo largo del verano se están produciendo sucesivos "atascos" en el Servicio 
de Urgencias del Hospital San Pedro. 
 Además, también denuncian situaciones tales como esperas de más de 5 horas, hasta 7 ambulancias 
esperando para poder dejar a los pacientes transportados hasta Urgencias, etc. 
 ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para que este tipo de situaciones no se vuelvan a repetir? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-4960 - 1025527. Pregunta con respuesta escrita relativa a si está satisfecha la consejera de 
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Salud con la calidad del Servicio de Urgencias en los meses de junio y julio de 2022. 
  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Está satisfecha la consejera de Salud con la calidad del Servicio de Urgencias en los meses de junio y 
julio de 2022? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-4961 - 1025528. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es el Servicio de Urgencias del 
Hospital San Pedro el que suministra a los pacientes las hamacas en las que descansan en las aceras 
mientras esperan durante horas (a veces hasta más de cinco) a ser atendidos. 

  Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Es el Servicio de Urgencias del Hospital San Pedro quien suministra a los pacientes las hamacas en las 
que descansan en las aceras mientras esperan durante horas (a veces hasta más de cinco) a ser atendidos? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

10L/PE-4962 - 1025544. Pregunta con respuesta escrita relativa por qué el Gobierno de La Rioja votó en 
contra del reparto de menores extranjeros no acompañados propuesto por el Ministerio desde Canarias y 
Ceuta a la península en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja votó en contra del reparto de menores extranjeros no acompañados 
propuesto por el Ministerio desde Canarias y Ceuta a la península en la Conferencia Sectorial de Infancia y 
Adolescencia de 27 de julio de 2022? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4963 - 1025545. Pregunta con respuesta escrita relativa a la asignación presupuestaria 
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demandada por el Gobierno de La Rioja para poder acoger a los treinta y seis menores extranjeros no 
acompañados según la propuesta del Ministerio en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia 
de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la asignación presupuestaria demandada por el Gobierno de La Rioja para poder acoger a 
los treinta y seis menores extranjeros no acompañados según la propuesta del Ministerio en la Conferencia 
Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4964 - 1025546. Pregunta con respuesta escrita relativa al motivo por el que el Ministerio 
pretendía que treinta y seis menores extranjeros no acompañados fueran acogidos por La Rioja, según 
se anunció en la Conferencia Sectorial de Infancia y Adolescencia de 27 de julio de 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es el motivo por el que el Ministerio pretendía que treinta y seis menores extranjeros no 
acompañados fueran acogidos por La Rioja, según se anunció en la Conferencia Sectorial de Infancia y 
Adolescencia de 27 de julio de 2022? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4965 - 1025547. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo conoció el Gobierno de La Rioja la 
pretensión del Ministerio de trasladar treinta y seis menores extranjeros no acompañados a La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuándo conoció el Gobierno de La Rioja la pretensión del Ministerio de trasladar treinta y seis menores 
extranjeros no acompañados a La Rioja? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-4966 - 1025548. Pregunta con respuesta escrita relativa a las características del futuro Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase (CNTE) previstas en el concurso de proyectos arquitectónicos 
anunciado por el director general de la Fundación Ciudad del Envase y el Embalaje. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuáles son las características del futuro Centro Nacional de Tecnologías del Envase (CNTE) previstas 
en el concurso de proyectos arquitectónicos anunciado por el director general de la Fundación Ciudad del 
Envase y el Embalaje? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4967 - 1025549. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo son los cálculos realizados por el 
consejero de Hacienda para sostener que La Rioja recibirá del Estado en 2023 un 23,3 % más que en 2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo son los cálculos realizados por el consejero de Hacienda para sostener que La Rioja recibirá del 
Estado en 2023 un 23,3 % más que en 2022? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4968 - 1025550. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo explica el consejero de 
Hacienda que La Rioja reciba el 23,3 % más que el año anterior, si el importe de las entregas a cuenta 
en 2022 fue de 1.071 millones de euros y en 2023 será de 1.185,7 millones de euros. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Si el importe de las entregas a cuenta del 2022 fue de 1.071 millones de euros y en 2023 será 
de 1.185,7 millones de euros, ¿cómo explica el consejero de Hacienda que La Rioja reciba el 23,3 % 
más que el año anterior? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-4969 - 1025551. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué incluye el Gobierno de La Rioja la 
central de ciclo combinado de Arrúbal dentro del volumen de energía renovable producida en La Rioja, como 
sostiene la presidenta de La Rioja en una entrevista concedida a un medio de comunicación riojano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Por qué incluye el Gobierno de La Rioja la central de ciclo combinado de Arrúbal dentro del volumen de 
energía renovable producida en La Rioja, como sostiene la presidenta de La Rioja en una entrevista 
concedida a un medio de comunicación riojano? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4970 - 1025552. Pregunta con respuesta escrita relativa al volumen de energía renovable 
producida en La Rioja. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es volumen de energía renovable producida en La Rioja? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4971 - 1025553. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje de la energía renovable 
producida en La Rioja sobre el total. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de la energía renovable producida en La Rioja sobre el total? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4972 - 1025554. Pregunta con respuesta escrita relativa a las razones técnicas que han obligado 
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a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro 
del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuáles son las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes 
de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4973 - 1025555. Pregunta con respuesta escrita relativa a si aparecieron súbitamente las 
razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la 
generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Aparecieron súbitamente las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar 
hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4974 - 1025556. Pregunta con respuesta escrita relativa a si fueron previsibles las razones 
técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la 
generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Fueron previsibles las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta 
el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-4975 - 1025557. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué se han producido las razones 
técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la 
generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Por qué se han producido las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a 
retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de libros 
de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4976 - 1025558. Pregunta con respuesta escrita relativa a quién tomó la decisión de retrasar hasta el 
mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Quién tomó la decisión de retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del 
Programa de Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4977 - 1025559. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo se tomó la decisión de retrasar 
hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuándo se tomó la decisión de retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro 
del Programa de Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-4978 - 1025560. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo se tuvo conocimiento de las 
razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la 
generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuándo se tuvo conocimiento de las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a 
retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de libros 
de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4979 - 1025561. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que se adoptaron para 
evitar las razones técnicas que han obligado a la Consejería de Educación a retrasar hasta el mes de 
septiembre la generación de los cheques libro del Programa de Gratuidad de Libros de Texto. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué medidas se adoptaron para evitar las razones técnicas que han obligado a la Consejería de 
Educación a retrasar hasta el mes de septiembre la generación de los cheques libro del Programa de 
Gratuidad de libros de texto? 
 Logroño, 29 de julio de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4980 - 1025576. Pregunta con respuesta escrita relativa a los plazos de ejecución de la 
intervención anunciada en la antigua Casa del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico Najerillense. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuáles son los plazos de ejecución de la intervención anunciada en la antigua Casa del Abad, sede del 
Museo Histórico Arqueológico Najerillense? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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10L/PE-4981 - 1025577. Pregunta con respuesta escrita relativa a los plazos de ejecución de la 
intervención anunciada en la antigua iglesia de San Miguel, Casa de Cultura de Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuáles son los plazos de ejecución de la intervención anunciada en la antigua iglesia de San Miguel, 
Casa de Cultura de Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4982 - 1025578. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha encargado el Gobierno de 
La Rioja un estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, 
tal y como anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha encargado el Gobierno de La Rioja un estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María 
la Real, incluido el palacio abacial, tal y como anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4983 - 1025579. Pregunta con respuesta escrita sobre a quién ha encargado el Gobierno de 
La Rioja el estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, 
que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿A quién ha encargado el Gobierno de La Rioja el estudio histórico-artístico del monasterio de Santa 
María la Real, incluido el palacio abacial, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4984 - 1025580. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento administrativo que va a 
seguir el Gobierno de La Rioja para encargar el estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María 
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la Real, incluido el palacio abacial, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 
  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué procedimiento administrativo va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar el estudio histórico-
artístico del monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, que se anuncia en el folleto del 
Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4985 - 1025581. Pregunta con respuesta escrita relativa al plazo en el que estará concluido el 
estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María la Real, incluido el palacio abacial, que se 
anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En qué plazo estará concluido el estudio histórico-artístico del monasterio de Santa María la Real, 
incluido el palacio abacial, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4986 - 1025582. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha encargado el Gobierno de 
La Rioja un estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el 
monasterio de Santa María la Real, tal y como anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha encargado el Gobierno de La Rioja un estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión 
entre el palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, tal y como anuncia en el folleto del Valle de la 
Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4987 - 1025583. Pregunta con respuesta escrita sobre a quién ha encargado el Gobierno de 
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La Rioja el estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el 
monasterio de Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿A quién ha encargado el Gobierno de La Rioja el estudio previo para el diseño de una pasarela de 
conexión entre el palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del 
Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4988 - 1025584. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento administrativo que va a 
seguir el Gobierno de La Rioja para encargar el estudio previo para el diseño de una pasarela de 
conexión entre el palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del 
Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué procedimiento administrativo va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar el estudio previo 
para el diseño de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, 
que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4989 - 1025585. Pregunta con respuesta escrita relativa al plazo en el que estará concluido el 
estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión entre el palacio abacial y el monasterio de 
Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En qué plazo estará concluido el estudio previo para el diseño de una pasarela de conexión entre el 
palacio abacial y el monasterio de Santa María la Real, que se anuncia en el folleto del Valle de la Lengua en 
Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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10L/PE-4990 - 1025586. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a recuperar el Gobierno de 
La Rioja el paso elevado que conectaba en el siglo XVII la antigua Casa del Abad, sede del Museo 
Histórico Arqueológico Najerillense, y el monasterio de Santa María la Real. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Va a recuperar el Gobierno de La Rioja el paso elevado que conectaba en el siglo XVII la antigua Casa 
del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico Najerillense, y el monasterio de Santa María la Real? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4991 - 1025587. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento administrativo que va a 
seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la rehabilitación de la antigua Casa del Abad, sede del 
Museo Histórico Arqueológico Najerillense. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué procedimiento administrativo va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la rehabilitación de 
la antigua Casa del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico Najerillense? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4992 - 1025588. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento administrativo que va a 
seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la restauración de la carpintería y las pinturas murales de la 
antigua Casa del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico Najerillense. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué procedimiento administrativo va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la restauración de 
la carpintería y las pinturas murales de la antigua Casa del Abad, sede del Museo Histórico Arqueológico 
Najerillense? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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10L/PE-4993 - 1025589. Pregunta con respuesta escrita relativa al procedimiento administrativo que va a 
seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la rehabilitación de la antigua iglesia de San Miguel, Casa 
de Cultura de Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno de 
La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué procedimiento administrativo va a seguir el Gobierno de La Rioja para encargar la rehabilitación de la 
antigua iglesia de San Miguel, Casa de Cultura de Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4994 - 1025590. Pregunta con respuesta escrita relativa a si valora el Gobierno de La Rioja 
invertir en la reproducción de la botica monástica del siglo XVIII de la antigua Casa del Abad, sede actual 
del Museo Histórico Arqueológico Najerillense, para incorporarla al citado museo. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Valora el Gobierno de La Rioja invertir en la reproducción de la botica monástica del siglo XVIII de la antigua 
Casa del Abad, sede actual del Museo Histórico Arqueológico Najerillense, para incorporarla al citado museo? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4995 - 1025591. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas piezas de los fondos del 
Museo Histórico Arqueológico Najerillense son de titularidad pública. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas piezas de los fondos del Museo Histórico Arqueológico Najerillense son de titularidad pública? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4996 - 1025592. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué se concreta la participación del 
Ayuntamiento de Nájera en las actuaciones anunciadas por el Gobierno en el folleto Valle de la Lengua en 
Nájera. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En qué se concreta la participación del Ayuntamiento de Nájera en las actuaciones anunciadas por el 
Gobierno en el folleto Valle de la Lengua en Nájera? 
 Logroño, 1 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

10L/PE-4997 - 1025628. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno de La Rioja el 
plan de ahorro de energía previsto en el Real Decreto-ley 14/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja el plan de ahorro de energía previsto en el Real Decreto-ley 14/2022? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4998 - 1025629. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál será el volumen de gas ahorrado 
en La Rioja como consecuencia de las medidas previstas en el Real Decreto-ley 14/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál será el volumen de gas ahorrado en La Rioja como consecuencia de las medidas previstas en el 
Real Decreto-ley 14/2022? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-4999 - 1025630. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál será el coste económico en el que 
incurran las empresas riojanas por las imposiciones del Real Decreto-ley 14/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
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Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál será el coste económico en el que incurran las empresas riojanas por las imposiciones del Real 
Decreto-ley 14/2022? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5000 - 1025631. Pregunta con respuesta escrita relativa a si fue consultado el Gobierno de 
La Rioja sobre las medidas del plan de ahorro de energía previstas en el Real Decreto-ley 14/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Fue consultado el Gobierno de La Rioja sobre las medidas del plan de ahorro de energía previstas en el 
Real Decreto-ley 14/2022? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5001 - 1025632. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han valorado los Servicios Jurídicos 
del Gobierno de La Rioja la vulneración de las competencias autonómicas del Real Decreto-ley 14/2022. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Han valorado los Servicios Jurídicos del Gobierno de La Rioja la vulneración de las competencias 
autonómicas del Real Decreto-ley 14/2022? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5002 - 1025633. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha producido la aprobación, por 
parte de la Junta de Accionistas, de la propuesta de distribución del haber social de la sociedad Gestión 
Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la iniciativa 10L/PE-3869. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
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Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha producido la aprobación, por parte de la Junta de Accionistas, de la propuesta de distribución 
del haber social de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la 
iniciativa 10L/PE-3869? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5003 - 1025634. Pregunta con respuesta escrita relativa a la propuesta de distribución del haber social 
de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la iniciativa 10L/PE-3869. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la propuesta de distribución del haber social de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA, a 
la que se hacía referencia en la iniciativa 10L/PE-3869? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5004 - 1025635. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha determinado la cuota de 
liquidación de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA, a la que se hacía referencia en la 
iniciativa 10L/PE-3869. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha determinado la cuota de liquidación de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA, a la que 
se hacía referencia en la iniciativa 10L/PE-3869? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5005 - 1025636. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha determinado el reparto del 
patrimonio social de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
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en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha determinado el reparto del patrimonio social de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5006 - 1025637. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha calculado el balance final de 
liquidación de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha calculado el balance final de liquidación de la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5007 - 1025638. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha realizado la convocatoria de la 
Junta de Accionistas para liquidar la sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha realizado la convocatoria de la Junta de Accionistas para liquidar la sociedad Gestión Urbanística 
de La Rioja, SA? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5008 - 1025639. Pregunta con respuesta escrita relativa a la fecha en la que se estima que se 
realice la convocatoria de la Junta de Accionistas para liquidar la sociedad Gestión Urbanística de 
La Rioja, SA. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
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 ¿En qué fecha se estima que se realice la convocatoria de la Junta de Accionistas para liquidar la 
sociedad Gestión Urbanística de La Rioja, SA? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5009 - 1025710. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se han aprovechado las reuniones 
entre el Ayuntamiento de Lardero y la Consejería de Educación para dar cumplimiento a la partida 
presupuestaria del 2022 para la construcción de una cubierta en el patio del CEIP Eduardo González 
Gallarza (08.04.3221.76.761.03). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Mixto. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, en representación de la Sección de Izquierda Unida en el Grupo Parlamentario 
Mixto y como su portavoz, en virtud de los artículos 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de 
La Rioja, presenta la siguiente pregunta para su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 Nos consta que el Ayuntamiento de Lardero y la Consejería de Educación están manteniendo reuniones 
con el objetivo de la eliminación de la línea eléctrica aérea a 66 kV doble circuito, circunvalación sur I y II, de 
la subestación de Logroño, en el tramo que discurre por el término municipal de Lardero, afectando en su 
recorrido al instituto de Enseñanza Secundaria "La Laboral". 
 ¿Se han aprovechado estas reuniones para dar cumplimiento a la partida presupuestaria del 2022 para la 
construcción de una cubierta en el patio del CEIP F. G. Gallarza (08.04.3221.76.761.03)? 
 Logroño, 18 de agosto de 2022. La portavoz del Grupo Parlamentario Mixto: Henar Moreno Martínez. 
 
 

10L/PE-5010 - 1025859. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no están publicados todos los 
dictámenes emitidos por el Consejo Escolar de La Rioja en la dirección https://www.larioja.org/consejo-
escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Por qué no están publicados todos los dictámenes emitidos por el Consejo Escolar de La Rioja en la 
siguiente dirección: https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5011 - 1025860. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es un ejemplo de transparencia que 
no sean públicos todos los dictámenes emitidos por el Consejo Escolar de La Rioja en el curso 2021/22. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos
https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos
https://www.larioja.org/consejo-escolar/es/actas-publicaciones-consejo/dictamenes-emitidos
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Es un ejemplo de transparencia que no sean públicos todos los dictámenes emitidos por el Consejo 
Escolar de La Rioja en el curso 2021/22? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5012 - 1025862. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje de escolarización de 
alumnos de 0 a 3 años en nuestra comunidad autónoma a fecha de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de escolarización de alumnos de 0 a 3 años en nuestra comunidad autónoma a 
fecha de contestación a la pregunta? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5013 - 1025864. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión total realizada para crear 
la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la inversión total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5014 - 1025866. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión total realizada para crear 
la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en Badarán. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
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en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la inversión total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en 
Badarán? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5015 - 1025868. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión total realizada para crear 
la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la inversión total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5016 - 1025869. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión total realizada para crear 
la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio San Pío X de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la inversión total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio San Pío X de Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5017 - 1025870. Pregunta con respuesta escrita relativa a la inversión total realizada para crear 
la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Sáenz de Tejada de Quel. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
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Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuál es la inversión total realizada para crear la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el 
Colegio Sáenz de Tejada de Quel? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5018 - 1025871. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas plazas tendrá la unidad de 
Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en Anguiano? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/PE-5019 - 1025872. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas plazas tendrá la unidad de 
Primer Ciclo de Educación Infantil en Badarán. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en Badarán? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido Martínez. 
 
 

10L/PE-5020 - 1025873. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas plazas tendrá la unidad de 
Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Vuelo Madrid-
Manila de Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5021 - 1025874. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas plazas tendrá la unidad de 
Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio San Pío X de Logroño. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio San Pío X de 
Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5022 - 1025875. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas plazas tendrá la unidad de 
Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Sáenz de Tejada de Quel. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas plazas tendrá la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil en el Colegio Sáenz de 
Tejada de Quel? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5023 - 1025876. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos han sido 
matriculados en la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil de Anguiano, a fecha de contestación a la 
pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuántos alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer 
Ciclo de Educación Infantil de Anguiano? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5024 - 1025877. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos han sido 
matriculados en la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil de Badarán, a fecha de contestación a la 
pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuántos alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer 
Ciclo de Educación Infantil de Badarán? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5025 - 1025878. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos han sido 
matriculados en la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil del Colegio Vuelo Madrid-Manila de 
Logroño, a fecha de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuántos alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer 
Ciclo de Educación Infantil del Colegio Vuelo Madrid-Manila de Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5026 - 1025879. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos han sido 
matriculados en la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil del Colegio San Pío X de Logroño, a 
fecha de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuántos alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer 
Ciclo de Educación Infantil del Colegio San Pío X de Logroño? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
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10L/PE-5027 - 1025880. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos alumnos han sido 
matriculados en la unidad de Primer Ciclo de Educación Infantil del Colegio Sáenz de Tejada de Quel, a 
fecha de contestación a la pregunta. 

  Jesús Ángel Garrido Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Ángel Garrido Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 A fecha de contestación a la pregunta, ¿cuántos alumnos han sido matriculados en la unidad de Primer 
Ciclo de Educación Infantil del Colegio Sáenz de Tejada de Quel? 
 Logroño, 5 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Ángel Garrido 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5028 - 1025881. Pregunta con respuesta escrita sobre de quién es la responsabilidad de la 
limpieza de la rampa de acceso a la cubierta de la plaza de la Alhóndiga, haciéndonos eco de las quejas 
de los vecinos de la plaza, en los que existe, además de una inquietud social, una preocupación de salud 
pública por la acumulación de suciedad y basura que se origina por la presencia y estancia de personas 
sin hogar. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Pérez Ligero, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Haciéndonos eco de las quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de 
una inquietud social, una preocupación de salud pública por la acumulación de suciedad y basura que se 
origina por la presencia y estancia de personas sin hogar, preguntamos:  
 ¿De quién es la responsabilidad de la limpieza de la rampa de acceso a la cubierta de la plaza de la 
Alhóndiga? 
 Logroño, 23 de agosto de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Pérez Ligero. 
 
 

10L/PE-5029 - 1025882. Pregunta con respuesta escrita relativa a si es consciente el Gobierno de 
La Rioja de la situación, denunciada en numerosas ocasiones por sus vecinos, haciéndonos eco de las 
quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de una inquietud social, una 
preocupación de salud pública por la acumulación de suciedad y basura que se origina por la presencia y 
estancia de personas sin hogar. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Pérez Ligero, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
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Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Haciéndonos eco de las quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de 
una inquietud social, una preocupación de salud pública por la acumulación de suciedad y basura que se 
origina por la presencia y estancia de personas sin hogar, preguntamos:  
 ¿Es consciente el Gobierno de La Rioja de esta situación denunciada en numerosas ocasiones por sus 
vecinos? 
 Logroño, 23 de agosto de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Pérez Ligero. 
 
 

10L/PE-5030 - 1025883. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que se van a llevar a 
cabo para solucionar ese problema de salud pública, si nos hacemos eco de las quejas de los vecinos de 
la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de una inquietud social, una preocupación de salud 
pública por la acumulación de suciedad y basura que se origina por la presencia y estancia de personas 
sin hogar, y si la responsabilidad es del Servicio Riojano de Salud al estar muy cerca del centro de salud. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Pérez Ligero, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Haciéndonos eco de las quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de una 
inquietud social, una preocupación de salud pública por la acumulación de suciedad y basura que se origina por la 
presencia y estancia de personas sin hogar, y si la responsabilidad es del Seris al estar muy cerca del centro de 
salud, ¿qué acciones se van a llevar a cabo para solucionar este problema de salud pública? 
 Logroño, 23 de agosto de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Pérez Ligero. 
 
 

10L/PE-5031 - 1025884. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha intentado atajar por parte del 
Gobierno de La Rioja el origen de la insalubridad tan cerca de un centro de salud y cómo, si la respuesta 
es afirmativa, haciéndonos eco de las quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que 
existe, además de una inquietud social, una preocupación de salud pública por la acumulación de 
suciedad y basura que se origina por la presencia y estancia de personas sin hogar. 

  Gregorio Jesús Pérez Ligero ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús Pérez Ligero, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 Haciéndonos eco de las quejas de los vecinos de la plaza de la Alhóndiga, en los que existe, además de 
una inquietud social una preocupación de salud pública, por la acumulación de suciedad y basura que se 
origina por la presencia y estancia de personas sin hogar. Por parte del Gobierno de La Rioja ¿se ha 
intentado atajar por parte del Gobierno de La Rioja el origen de esta insalubridad tan cerca de un centro de 
salud y cómo, si la respuesta es afirmativa? 
 Logroño, 23 de agosto de 2022. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Jesús Pérez Ligero. 
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10L/PE-5032 - 1026052. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es el porcentaje de adjudicación 
al tejido productivo para proyectos privados de los fondos europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha 
recibido, toda vez que la presidenta Andreu dijo que "los fondos europeos ya los tenemos". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de adjudicación al tejido productivo para proyectos privados de los fondos 
europeos que el Gobierno de La Rioja ya ha recibido, toda vez que la presidenta Andreu dijo que "los fondos 
europeos ya los tenemos"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5033 - 1026053. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue considerando el Gobierno que 
su gestión de los fondos europeos es transparente cuando apenas se conocen los proyectos 
empresariales concretos que se han elegido para financiarse con cargo a dichos fondos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Sigue considerando el Gobierno que su gestión de los fondos europeos es transparente cuando apenas 
se conocen los proyectos empresariales concretos que se han elegido para financiarse con cargo a dichos 
fondos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5034 - 1026054. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el Gobierno de La Rioja que el 
Bono Joven de Alquiler del Gobierno de España compensa los recortes presupuestarios del Gobierno 
riojano en materia de vivienda y emancipación de la juventud. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que el Bono Joven de Alquiler del Gobierno de España compensa los 
recortes presupuestarios del Gobierno de La Rioja en materia de vivienda y emancipación de la juventud?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5035 - 1026055. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas de fomento que prevé 
adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la actividad económica, ante los efectos de la subida de la 
cuota de autónomos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas de fomento prevé adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer la actividad económica, 
ante los efectos de la subida de la cuota de autónomos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5036 - 1026056. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que está adoptando ya el 
Gobierno de La Rioja para mitigar los efectos de la recesión en la que estamos entrando. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas está adoptando ya el Gobierno de La Rioja para mitigar los efectos de la recesión en la 
que estamos entrando?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5037 - 1026057. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones de su competencia que 
está realizando el Gobierno de La Rioja para atajar que, incluso en verano, haya aumentado el 
desempleo en nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones de su competencia está realizando el Gobierno de La Rioja para atajar que, incluso en 
verano, haya aumentado el desempleo en nuestra comunidad?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5038 - 1026058. Pregunta con respuesta escrita relativa a si están ya operativos los 
"facilitadores" con los que el Gobierno pretende favorecer el desarrollo de las vocaciones STEM entre las 
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chicas jóvenes. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Están ya operativos los "facilitadores" con los que el Gobierno pretende favorecer el desarrollo de las 
vocaciones STEM entre las chicas jóvenes?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5039 - 1026059. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para que deje de precarizarse la rentabilidad, y en cambio se fortalezca la continuidad, de las 
explotaciones del sector primario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para que deje de precarizarse la rentabilidad, y en cambio 
fortalecer la continuidad, de las explotaciones del sector primario?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5040 - 1026060. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para promover estructuralmente el relevo generacional en el sector primario, sobre todo en 
cuando al modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para promover estructuralmente el relevo generacional en el 
sector primario, sobre todo en cuando al modelo de agricultura profesional vinculado a la empresa familiar?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5041 - 1026061. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para garantizar que se cumple efectivamente la ley de la cadena alimentaria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para garantizar que se cumple efectivamente la ley de la 
cadena alimentaria?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5042 - 1026062. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera un éxito el trabajo de 
control del Gobierno de La Rioja para asegurar la venta de uva por encima de costes como marca la ley 
de la cadena alimentaria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Considera un éxito el trabajo de control del Gobierno de La Rioja para asegurar la venta de uva por 
encima de costes como marca la ley de la cadena alimentaria?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5043 - 1026063. Pregunta con respuesta escrita sobre de qué manera está trabajando el 
Gobierno de La Rioja para evitar que pueda perjudicar a nuestro sector vitivinícola el aviso sanitario en el 
etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial de Lucha contra el Cáncer (BECA). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿De qué manera está trabajando el Gobierno de La Rioja para evitar que pueda perjudicar a nuestro 
sector vitivinícola el aviso sanitario en el etiquetado del vino que ha recomendado el Comité Especial de 
Lucha contra el Cáncer (BECA)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5044 - 1026064. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia ha producido en los niños y 
adolescentes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para paliar las consecuencias psicológicas que la pandemia 
ha producido en los niños y adolescentes?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5045 - 1026065. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas organizativas que va a 
adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el personal sanitario después de dos años 
de pandemia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas organizativas va a adoptar el Gobierno para abordar el agotamiento que acumula el 
personal sanitario después de dos años de pandemia?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5046 - 1026066. Pregunta con respuesta escrita relativa a los recursos que va a poner a 
disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo servicios esenciales 
(administrativos, bancarios...) en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o gestionarlos por 
vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué recursos va a poner a disposición de nuestros mayores para garantizar que siguen recibiendo 
servicios esenciales (administrativos, bancarios...) en condiciones idénticas, cuando no sepan solicitarlos o 
gestionarlos por vía telemática, especialmente para los que vivan en el medio rural?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5047 - 1026067. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando para 
mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal sanitario del Servicio Riojano de Salud, a 
la vez que mejora la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando para mejorar estructuralmente las condiciones laborales del personal 
sanitario del Seris, a la vez que mejora la calidad asistencial del sistema?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5048 - 1026068. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el Gobierno de La Rioja no 
quiere ejercer sus competencias en materia de vivienda, lo que se deduce de su completa aceptación del 
Anteproyecto de Ley por el Derecho a la Vivienda, a pesar de que el Consejo General del Poder Judicial 
ha advertido de que supone una invasión competencial. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja no quiere ejercer sus competencias en materia de vivienda, lo que se 
deduce de su completa aceptación del Anteproyecto de Ley por el Derecho a la Vivienda, a pesar de que el 
CGPJ ha advertido de que supone una invasión competencial?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5049 - 1026069. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo evalúa el Gobierno de La Rioja 
los efectos del control del precio del alquiler, sabiendo que, en contra de lo que preveían, ha subido de 
forma considerable. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo evalúa el Gobierno de La Rioja los efectos del control del precio del alquiler, sabiendo que, en 
contra de lo que preveían, ha subido de forma considerable?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5050 - 1026070. Pregunta con respuesta escrita relativa a los proyectos turísticos concretos que 
se están valorando para financiarse con los fondos destinados a la Enorregión y el Valle de la Lengua. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué proyectos turísticos concretos se están valorando para financiarse con los fondos destinados a la 
Enorregión y el Valle de la Lengua?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5051 - 1026071. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué significan, en cuanto a proyectos 
estratégicos y acciones a medio plazo concretas, las palabras del consejero Sr. Lacalzada de que 
"La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al turismo". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones a medio plazo concretas, las palabras del 
consejero Sr. Lacalzada de que "La Rioja se va a transformar en tres años en lo que se refiere al turismo"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5052 - 1026072. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones concretas que ha realizado el 
Gobierno para tratar de alcanzar la cifra que se fijó de dos millones de turistas durante el año 2022. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones concretas ha realizado el Gobierno para tratar de alcanzar la cifra que se fijó de dos 
millones de turistas durante el año 2022?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5053 - 1026073. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones concretas con las que 
pretende el Gobierno consolidar y ampliar la variedad de turistas que visitan nuestra comunidad, pues, en 
palabras del consejero Sr. Lacalzada en referencia al perfil de los turistas, "ya hemos visto en este último 
año que las visitas a La Rioja han ido cambiando". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Con qué acciones concretas pretende el Gobierno consolidar y ampliar la variedad de turistas que 
visitan nuestra comunidad, pues, en palabras del consejero Sr. Lacalzada en referencia al perfil de los 
turistas, "ya hemos visto en este último año que las visitas a La Rioja han ido cambiando"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5054 - 1026074. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones concretas con las que 
pretende el Gobierno alargar la duración de las visitas de los turistas (tasa de pernoctaciones). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Con qué acciones concretas pretende el Gobierno alargar la duración de las visitas de los turistas (tasa 
de pernoctaciones)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5055 - 1026075. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué significan, en cuanto a proyectos 
estratégicos y acciones a medio plazo concretas, las palabras del consejero Sr. Lacalzada de que quiere 
que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué significan, en cuanto a proyectos estratégicos y acciones a medio plazo concretas, las palabras del 
consejero Sr. Lacalzada de que quiere que La Rioja se convierta en un destino "digital y sostenible"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5056 - 1026076. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la visión del Gobierno para que 
nuestro sector turístico aporte valor añadido diferencial respecto de los recursos que también tienen otras 
comunidades autónomas, "como el Camino de Santiago, el producto, la artesanía, el deporte, la aventura, 
los recursos naturales, los culturales y las fiestas y el turismo de eventos y congresos", que destacó el 
consejero Sr. Lacalzada junto al enoturismo y la gastronomía. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la visión del Gobierno para que nuestro sector turístico aporte valor añadido diferencial respecto 
de los recursos que también tienen otras comunidades autónomas, "como el Camino de Santiago, el 
producto, la artesanía, el deporte, la aventura, los recursos naturales, los culturales y las fiestas y el turismo 
de eventos y congresos", (los destacó el consejero Sr. Lacalzada junto al enoturismo y la gastronomía)? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5057 - 1026077. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha aprovechado el Gobierno que, 
según el Informe de la Competitividad Regional en España 2020, La Rioja contaba con un tejido 
productivo y unas condiciones solventes que la hacían estar en buena disposición o bajo riesgo para 
alcanzar una recuperación sólida, inclusiva, verde y digital. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Ha aprovechado el Gobierno que, según el Informe de la Competitividad Regional en España 2020, 
La Rioja contaba con un tejido productivo y unas condiciones solventes que la hacían estar en buena 
disposición (o bajo riesgo) para alcanzar una recuperación sólida, inclusiva, verde y digital? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5058 - 1026078. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es (ha sido) el periodo medio de 
pago de las ayudas de los planes de reactivación económica. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿ Cuál es (ha sido) el periodo medio de pago de las ayudas de los planes de reactivación económica? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5059 - 1026079. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje de las ayudas de los 
planes de reactivación económica que se ha abonado hasta esta fecha. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué porcentaje de las ayudas de los planes de reactivación económica se ha abonado hasta esta 
fecha? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5060 - 1026080. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que está estableciendo 
para mitigar los efectos negativos que la inflación está causando tanto en el tejido productivo como en las 
familias riojanas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas está estableciendo para mitigar los efectos negativos que la inflación está causando tanto 
en el tejido productivo como en las familias riojanas? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5061 - 1026081. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que defiende el Gobierno 
ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda respecto de la reforma tributaria y del sistema de 
financiación autonómica. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda respecto de la 
reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5062 - 1026082. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que está adoptando el 
Gobierno para asegurar que los habitantes de la sierra riojana (como, por ejemplo, los del entorno de 
las 7 Villas) tengan acceso a una red de Internet estable, fiable y funcional. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para asegurar que los habitantes de la sierra riojana (como, 
por ejemplo, los del entorno de las 7 Villas) tienen acceso a una red de Internet estable, fiable y funcional?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5063 - 1026083. Pregunta con respuesta escrita relativa a los servicios que pone el Gobierno a 
disposición de los consumidores más vulnerables para, en su caso, ayudarles a gestionar la obtención del 
bono social eléctrico. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué servicios pone el Gobierno a disposición de los consumidores más vulnerables para, en su caso, 
ayudarles a gestionar la obtención del bono social eléctrico?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5064 - 1026084. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está implantando el 
Gobierno para agilizar la adjudicación de los fondos europeos, que la burocracia de las convocatorias 
está retrasando tanto. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está implantando el Gobierno para agilizar la adjudicación de los fondos europeos, que la 
burocracia de las convocatorias está retrasando tanto?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5065 - 1026085. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está promoviendo el 
Gobierno, desde sus diferentes ámbitos de actuación (sistema de salud, servicios de apoyo a empresas y 
trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), para combatir el síndrome del "trabajador 
quemado", que la pandemia extendió y agravó. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está promoviendo el Gobierno, desde sus diferentes ámbitos de actuación (sistema de 
salud, servicios de apoyo a empresas y trabajadores y de prevención de riesgos laborales...), para combatir 
el síndrome del "trabajador quemado", que la pandemia extendió y agravó?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5066 - 1026086. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a cumplir su compromiso 
de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta indispensable para que mejoren tanto sus 
condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va a cumplir su compromiso de aumentar las plantillas del personal sanitario, lo que resulta 
indispensable para que mejoren tanto sus condiciones laborales como la calidad asistencial del sistema?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5067 - 1026087. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué plazo espera poder cumplir las 
solicitudes que, durante la celebración de la Apertura del Año Judicial, formuló el presidente del Tribunal 
Superior de Justicia para agilizar la justicia, como la creación de cuatro nuevas plazas judiciales y la 
dotación de más medios humanos y materiales, entre otras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué plazo espera poder cumplir las solicitudes que, durante la celebración de la Apertura del Año 
Judicial, formuló el presidente del Tribunal Superior de Justicia para agilizar la justicia (entre otras, la creación 
de cuatro nuevas plazas judiciales y la dotación de más medios humanos y materiales)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5068 - 1026088. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que defiende el Gobierno, 
respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que, a la luz de los 
últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra comunidad, esto es, que los recursos 
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sean suficientes para cubrir las necesidades. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para que, a la luz de los últimos estudios, se cierre la brecha de financiación de nuestra 
comunidad (esto es, que los recursos sean suficientes para cubrir las necesidades)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5069 - 1026089. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que defiende el Gobierno, 
respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, considerando que, a la luz de 
los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones de obtención de recursos de nuestra 
comunidad, el aumento de deuda se traduce en deterioro de los servicios públicos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, considerando que, a la luz de los últimos estudios, se ha demostrado que, por las condiciones 
de obtención de recursos de nuestra comunidad, el aumento de deuda se traduce en deterioro de los 
servicios públicos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5070 - 1026090. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que defiende el Gobierno, 
respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para sanear el endeudamiento 
de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para sanear el endeudamiento de nuestra comunidad?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5071 - 1026091. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura que defiende el Gobierno, 
respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación autonómica, para que se revise el 
mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen de los ciclos económicos, la 
capacidad de provisión de los servicios públicos que son competencia de la Comunidad Autónoma. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué postura defiende el Gobierno, respecto de la reforma tributaria y del sistema de financiación 
autonómica, para que se revise el mecanismo de actualización del modelo y así se asegure, al margen de los 
ciclos económicos, la capacidad de provisión de los servicios públicos que son competencia de la Comunidad 
Autónoma?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5072 - 1026092. Pregunta con respuesta escrita relativa a si, para la vendimia de 2022, se va a 
hacer algo para evitar la compra de uva por debajo de coste, como ocurrió en campañas anteriores. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Para la vendimia de 2022, ¿se va a hacer algo para evitar la compra de uva por debajo de coste, como 
ocurrió en campañas anteriores?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5073 - 1026093. Pregunta con respuesta escrita relativa a las previsiones que tiene el Gobierno 
de La Rioja en cuanto al reparto de las ayudas de la PAC, atendiendo al Plan Estratégico que presentó el 
Gobierno de España a las autoridades europeas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué previsiones tiene el Gobierno de La Rioja en cuanto al reparto de las ayudas de la PAC, atendiendo 
al Plan Estratégico que presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5074 - 1026095. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está desarrollando 
para revertir la destrucción de trabajo autónomo en nuestra comunidad durante el primer semestre 
de 2022, mientras que en otros lugares de España la tendencia fue positiva. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está desarrollando para revertir la destrucción de trabajo autónomo en nuestra comunidad 
durante el primer semestre de 2022, mientras que en otros lugares de España la tendencia fue positiva?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5075 - 1026096. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué favorecerá al sector primario 
riojano el Plan Estratégico de la PAC que presentó el Gobierno de España a las autoridades europeas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué favorecerá al sector primario riojano el Plan Estratégico de la PAC que presentó el Gobierno de 
España a las autoridades europeas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5076 - 1026097. Pregunta con respuesta escrita relativa a los proyectos empresariales concretos 
a los que ya se les han adjudicado fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿A qué proyectos empresariales concretos ya se les han adjudicado fondos europeos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5077 - 1026099. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando para 
impulsar el sector agroalimentario de nuestra comunidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando para impulsar el sector agroalimentario de nuestra comunidad?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5078 - 1026100. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando para 
prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna provoque daños a los ganaderos y 
agricultores riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando para prevenir que la sobrepoblación de ciertas especies de fauna 
provoque daños a los ganaderos y agricultores riojanos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5079 - 1026101. Pregunta con respuesta escrita relativa a las oportunidades de inversión que ha 
perdido La Rioja por el ineficaz e ineficiente ritmo de ejecución de los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué oportunidades de inversión ha perdido La Rioja por el ineficaz e ineficiente ritmo de ejecución de 
los fondos europeos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5080 - 1026102. Pregunta con respuesta escrita relativa a si mantiene el Gobierno sus 
previsiones de crecimiento para este año y 2023, después de que los últimos informes del Fondo 
Monetario Internacional y del Banco de España hayan reducido drásticamente las expectativas del 
Gobierno central. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Mantiene el Gobierno sus previsiones de crecimiento para este año y 2023, después de que los últimos 
informes del FMI y el Banco de España hayan reducido drásticamente las expectativas del Gobierno central?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5081 - 1026104. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos por los que, dado que el 
Gobierno defendió ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda la supresión del impuesto de 
patrimonio, no lo ha llevado a cabo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Dado que el Gobierno defendió ante el Comité de Expertos del Ministerio de Hacienda la supresión del 
impuesto de patrimonio, ¿cuáles son los motivos por los que no lo ha llevado a cabo?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5082 - 1026105. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado de valoración en el que se 
encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea del parque eólico "Los Cruzados", 
trámite competencia del Ministerio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué estado de valoración se encuentran las alegaciones del Gobierno de La Rioja frente a la línea 
del parque eólico "Los Cruzados", trámite competencia del Ministerio?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5083 - 1026106. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo para que el 
Observatorio de Precios Agrarios sea un instrumento eficaz para que se perciban precios justos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
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 ¿Qué está haciendo para que el Observatorio de Precios Agrarios sea un instrumento eficaz para que se 
perciban precios justos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5084 - 1026107. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está avanzando el PERTE 
agroalimentario "Ebro Food Valley", en el que colaboran La Rioja, Navarra y Aragón. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo está avanzando el PERTE agroalimentario "Ebro Food Valley", en el que colaboran La Rioja, 
Navarra y Aragón?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5085 - 1026108. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo va a fomentar la innovación en 
el resto del tejido productivo que no pertenece a la específica cadena de valor de la industria vitivinícola, 
si la consejera de Agricultura, Sra. Hita, relaciona la innovación del sector primario sobre todo con el 
macroproyecto Enorregión. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 La consejera de Agricultura, Sra. Hita, relaciona la innovación del sector primario sobre todo con el 
macroproyecto Enorregión, pero ¿cómo va a fomentar la innovación en el resto del tejido productivo que no 
pertenece a la específica cadena de valor de la industria vitivinícola?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5086 - 1026109. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué la consejera de Salud, 
Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Servicio Riojano de Salud se destina a Atención 
Primaria cuando es falso. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
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 ¿Por qué la consejera de Salud, Sra. Somalo, insiste en que el 25 % de la partida del Seris se destina a 
Atención Primaria cuando es falso?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5087 - 1026110. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la estrategia de la consejera de 
Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos que anunció con su nombramiento: transformar el 
sistema de salud al perfil de usuario del futuro, condicionado por el envejecimiento de la población. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la estrategia de la consejera de Salud, Sra. Somalo, para alcanzar uno de los objetivos que 
anunció con su nombramiento: transformar el sistema de salud al perfil de usuario del futuro, condicionado 
por el envejecimiento de la población?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5088 - 1026111. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué no se ha contado con las 
diferentes asociaciones de la comunidad educativa, mediante canales formales de trabajo, para 
desarrollar el nuevo currículo de la LOMLOE. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué no se ha contado con las diferentes asociaciones de la comunidad educativa, mediante canales 
formales de trabajo, para desarrollar el nuevo currículo de la LOMLOE?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5089 - 1026112. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que va a realizar la 
consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir las listas de espera quirúrgicas y de consultas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones va a realizar la consejera de Salud, Sra. Somalo, para reducir las listas de espera 
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quirúrgicas y de consultas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5090 - 1026113. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que va a realizar la 
consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir antes del fin de la legislatura uno de sus objetivos: 
estructurar la coordinación sociosanitaria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones va a realizar la consejera de Salud, Sra. Somalo, para cumplir antes del fin de la 
legislatura uno de sus objetivos: estructurar la coordinación sociosanitaria?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5091 - 1026115. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el Gobierno de La Rioja que ha 
trabajado suficientemente para que los servicios de trenes perdidos por la pandemia se recuperaran 
cuanto antes. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cree el Gobierno de La Rioja que ha trabajado suficientemente para que los servicios de trenes 
perdidos por la pandemia se recuperaran cuanto antes?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5092 - 1026116. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja para que, ante la escalada del gasto, las familias, sobre todo las más vulnerables, puedan 
facilitar las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el riesgo de excluir su 
permanencia en el sistema educativo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para que, ante la escalada del gasto, las familias (sobre todo 
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las más vulnerables) puedan facilitar las actividades de apoyo docente a sus hijos, con las que reducir el 
riesgo de excluir su permanencia en el sistema educativo?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5093 - 1026117. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está haciendo lo propio con sus 
políticas, ya que en el Comité Europeo de las Regiones la presidenta Andreu exigió dotar a las "políticas 
europeas de la dimensión rural". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 En el Comité Europeo de las Regiones la presidenta Andreu exigió dotar a las "políticas europeas de la 
dimensión rural", pero ¿cómo está haciendo lo propio con sus políticas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5094 - 1026118. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan herramientas legislativas y 
financieras que les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a desafíos como el cambio 
demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso limitado a los servicios". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido 
del discurso de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones: "Las zonas rurales necesitan 
herramientas legislativas y financieras que les permitan aprovechar al máximo su potencial y enfrentarse a 
desafíos como el cambio demográfico, la conectividad, el riesgo de pobreza o el acceso limitado a los 
servicios"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5095 - 1026119. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja para diversificar la economía de las zonas rurales, que fue una de las reclamaciones de la 
presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar la economía de las zonas rurales, que fue 
una de las reclamaciones de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5096 - 1026120. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido del discurso de la presidenta 
Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un plan autonómico a medio y 
largo plazo para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en materia de transportes, salud y 
conexión digital, garantizando la igualdad de derechos entre territorios". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para actuar en el sentido 
del discurso de la presidenta Andreu ante el Comité Europeo de las Regiones, de forma que cuente con un 
plan autonómico a medio y largo plazo para las zonas rurales "con objetivos concretos y cifrados en materia 
de transportes, salud y conexión digital, garantizando la igualdad de derechos entre territorios"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5097 - 1026121. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está avanzando el proyecto 
"G30 Juventud La Rioja". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo está avanzando el proyecto "G30 Juventud La Rioja"?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5098 - 1026122. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la "visión a largo plazo para las 
zonas rurales" del Gobierno de La Rioja, como la publicada por la Comisión Europea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la "visión a largo plazo para las zonas rurales" del Gobierno de La Rioja, como la publicada por 
la Comisión Europea?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5099 - 1026123. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja para ayudar a que la Administración local gestione y participe en los proyectos de fondos 
europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para ayudar a que la Administración local gestione y 
participe en los proyectos de fondos europeos, como reclamó para el conjunto de la Unión Europea?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5100 - 1026124. Pregunta con respuesta escrita relativa a las políticas que, en materia de salud, 
se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido o que se espera recibir. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué políticas, en materia de salud, se pretenden financiar con los fondos europeos que se han recibido 
o que se espera recibir?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5101 - 1026125. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno el trabajo que 
ha realizado para recuperar los servicios ferroviarios en nuestra comunidad (número de servicios, 
frecuencias...), cuando Renfe anunció que no se restablecerían completamente hasta junio de este año, 
es decir, más de dos años después de que comenzara la pandemia, y aun así no se han restablecido del 
todo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el trabajo que ha realizado para recuperar los servicios ferroviarios en nuestra 
comunidad (número de servicios, frecuencias...), cuando Renfe anunció que no se restablecerían 
completamente hasta junio de este año, es decir, más de dos años después de que comenzara la pandemia, 
y aun así no se han restablecido del todo?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5102 - 1026126. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida comparte el Gobierno las 
veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere al proceso 
de acceso y selección del profesorado. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, 
particularmente en lo que se refiere al proceso de acceso y selección del profesorado?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5103 - 1026127. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida comparte el Gobierno las 
veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, particularmente en lo que se refiere a los 
sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué medida comparte el Gobierno las veinticuatro propuestas de mejora de la profesión docente, 
particularmente en lo que se refiere a los sistemas de evaluación vinculados a mejoras profesionales?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5104 - 1026128. Pregunta con respuesta escrita relativa a si comparte el Gobierno el criterio de 
este grupo parlamentario de que es necesario construir diversos accesos a la AP-68 para que vertebre 
nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Comparte el Gobierno el criterio de este grupo parlamentario de que es necesario construir diversos 
accesos a la AP-68 para que vertebre nuestra comunidad, en previsión de su futura liberación?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5105 - 1026129. Pregunta con respuesta escrita relativa a los accesos a la AP-68 que prevé el 
Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2023. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué accesos a la AP-68 prevé el Gobierno de La Rioja que se construirán en el año 2023?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5106 - 1026130. Pregunta con respuesta escrita relativa al criterio que mantiene el Gobierno de 
La Rioja si, de acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a partir 
de 2024 se establezcan peajes en las autovías riojanas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 De acuerdo con las intenciones del Gobierno de la nación, cabe la posibilidad de que a partir de 2024 se 
establezcan peajes en las autovías riojanas. En relación con ello, ¿qué criterio mantiene el Gobierno de 
La Rioja?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5107 - 1026131. Pregunta con respuesta escrita relativa cómo pretende hacer casar el Gobierno 
el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la posibilidad de que se establezcan peajes 
en las autovías a partir de 2024. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo pretende hacer casar el Gobierno el compromiso de liberación de la AP-68 antes de 2026 con la 
posibilidad de que se establezcan peajes en las autovías a partir de 2024?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5108 - 1026132. Pregunta con respuesta escrita relativa a si sigue manteniendo el Gobierno de 
La Rioja la postura de acabar con el pago por uso de la AP-68. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 

¿Sigue manteniendo el Gobierno de La Rioja la postura de acabar con el pago por uso de la AP-68?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5109 - 1026133. Pregunta con respuesta escrita relativa a las frecuencias y servicios ferroviarios 
que el Gobierno no ha recuperado a partir de junio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las frecuencias y servicios ferroviarios que el Gobierno no ha recuperado a partir de junio?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5110 - 1026134. Pregunta con respuesta escrita relativa a si piensa el Gobierno hacer algo para 
terminar de recuperar los servicios y frecuencias ferroviarios perdidos o los riojanos tendrán que 
resignarse con los que hay ahora. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Piensa el Gobierno hacer algo para terminar de recuperar los servicios y frecuencias ferroviarios 
perdidos o los riojanos tendrán que resignarse con los que hay ahora?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5111 - 1026135. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado el Gobierno de La Rioja 
al Gobierno de España que el coste de la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid 
sea sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido nuestro grupo parlamentario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Ha solicitado el Gobierno de La Rioja al Gobierno de España que el coste de la obligación de servicio 
público de la ruta aérea Logroño-Madrid sea sufragado por este último, como reiteradamente ha pedido 
nuestro grupo parlamentario?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5112 - 1026136. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a ser convocada de manera 
efectiva la Comisión Mixta contemplada en el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va a ser convocada de manera efectiva la Comisión Mixta contemplada en el artículo 46 del 
Estatuto de Autonomía de La Rioja?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5113 - 1026137. Pregunta con respuesta escrita relativa a los avances que ha conseguido el 
Gobierno de La Rioja en relación con la compensación contemplada en el artículo 46 del Estatuto de 
Autonomía de La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué avances ha conseguido el Gobierno de La Rioja en relación con la compensación contemplada en 
el artículo 46 del Estatuto de Autonomía de La Rioja?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5114 - 1026138. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos por los que las obras de 
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la A-12 no avanzan al ritmo que deberían. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los motivos por los que las obras de la A-12 no avanzan al ritmo que deberían?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5115 - 1026139. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo estará concluido el nuevo 
estudio de accesos a la AP-68 que el consejero de Sostenibilidad anunció que se estaba realizando por 
un importe de 350.000 euros. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo estará concluido el nuevo estudio de accesos a la AP-68 que el consejero de Sostenibilidad 
anunció que se estaba realizando por un importe de 350.000 euros?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5116 - 1026140. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué ha renunciado el Gobierno a la 
construcción de los accesos a la A-68 que son necesarios en Rioja Alta. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué ha renunciado el Gobierno a la construcción de los accesos a la A-68 que son necesarios en 
Rioja Alta?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5117 - 1026141. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué ha renunciado el Gobierno a la 
construcción de los accesos a la A-68 que son necesarios en Rioja Baja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué ha renunciado el Gobierno a la construcción de los accesos a la A-68 que son necesarios en 
Rioja Baja?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5118 - 1026142. Pregunta con respuesta escrita relativa a los motivos por los que el Consejo de 
Ministros no ha autorizado hasta la fecha la obligación de servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid, 
toda vez que fue solicitada por el Gobierno de La Rioja hace más de un año. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son los motivos por los que el Consejo de Ministros no ha autorizado hasta la fecha la obligación de 
servicio público de la ruta aérea Logroño-Madrid, toda vez que fue solicitada por el Gobierno de La Rioja hace más 
de un año?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5119 - 1026143. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene contemplado el Gobierno 
que este Parlamento pueda conocer su proyecto de nueva Directriz de Protección de Suelo no 
Urbanizable, toda vez que no se ha trasladado ninguna información al mismo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo tiene contemplado el Gobierno que este Parlamento pueda conocer su proyecto de nueva 
Directriz de Protección de Suelo no Urbanizable, toda vez que no se ha trasladado ninguna información al 
mismo?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5120 - 1026144. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo tiene contemplado el Gobierno 
aprobar la nueva Directriz de Protección de Suelo no Urbanizable. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo tiene contemplado el Gobierno aprobar la nueva Directriz de Protección de Suelo no 
Urbanizable?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5121 - 1026145. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuáles son los motivos por los 
que el Gobierno de La Rioja aún no ha puesto en marcha la línea de ayudas relacionadas con la 
iniciativa 10L/PNLP-0405. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En la sesión plenaria n.º 64 de la actual legislatura, celebrada el pasado 1 de junio de 2022, quedó 
aprobada por unanimidad de la Cámara la 10L/PNLP-0405, que instaba en su punto 1.º al Gobierno de La 
Rioja a poner en marcha en el plazo máximo de un mes una línea extraordinaria de ayudas, cuya tramitación 
fuera urgente, equivalente y en las mismas condiciones a la reciente línea de ayudas para aliviar el coste de 
los combustibles a profesionales, cuyos beneficiarios fueran aquellos inscritos bajo el epígrafe 511, CNAE 
4619. Con relación a ello, y habiéndose cumplido el plazo marcado, ¿cuáles son los motivos por los que el 
Gobierno de La Rioja aún no ha puesto en marcha esta línea de ayudas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5122 - 1026146. Pregunta con respuesta escrita relativa al estado en el que se encuentra la 
regulación del decreto de la estatutarización voluntaria de su personal, considerando la contratación 
indefinida en septiembre de veintitrés nuevos médicos en el Hospital de Calahorra, siguiendo el actual 
convenio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Considerando la contratación indefinida en septiembre de veintitrés nuevos médicos en el Hospital de 
Calahorra, siguiendo el actual convenio, ¿en qué estado se encuentra la regulación del decreto de la 
estatutarización voluntaria de su personal?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5123 - 1026147. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué va a hacer el Gobierno de 
La Rioja, en el ámbito de sus competencias, para promover una creación de empleo estable y de calidad 
que sea compatible con la contención sostenible del endeudamiento de las administraciones públicas, 
ante las reticencias que han manifestado los técnicos de la Comisión Europea sobre que la reforma 
laboral pueda terminar elevando el déficit público. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Ante las reticencias que han manifestado los técnicos de la Comisión Europea sobre que la reforma 
laboral pueda terminar elevando el déficit público, ¿qué va a hacer el Gobierno de La Rioja, en el ámbito de 
sus competencias, para promover una creación de empleo estable y de calidad que sea compatible con la 
contención sostenible del endeudamiento de las administraciones públicas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5124 - 1026148. Pregunta con respuesta escrita relativa a la postura del Gobierno de La Rioja 
respecto a la aplicación de peajes en las autovías a partir de 2024, ya que el Ministerio de Transportes ha 
contratado la elaboración de nueve informes para valorar un nuevo sistema de financiación de las 
carreteras. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Puesto que el Ministerio de Transportes ha contratado la elaboración de nueve informes para valorar un 
nuevo sistema de financiación de las carreteras, ¿cuál es la postura del Gobierno de La Rioja respecto a la 
aplicación de peajes en las autovías a partir de 2024?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5125 - 1026149. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo proyecta que el eje ferroviario 
Soria-Castejón, cuyo estudio de viabilidad se ha licitado recientemente, pueda convertirse en una 
alternativa óptima para conectar La Rioja con Madrid. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo proyecta que el eje ferroviario Soria-Castejón, cuyo estudio de viabilidad se ha licitado 
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recientemente, pueda convertirse en una alternativa óptima para conectar La Rioja con Madrid?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5126 - 1026150. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas en las que va a trabajar el 
Gobierno para que las exportaciones crezcan, al menos, por encima de la media nacional, ya que en 
junio de este año la tasa de La Rioja era la cuarta más baja de España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las medidas en las que va a trabajar el Gobierno para que las exportaciones crezcan, al 
menos, por encima de la media nacional, ya que en junio de este año la tasa de La Rioja era la cuarta más 
baja de España?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5127 - 1026151. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas en las que va a trabajar el 
Gobierno para que el superávit de la balanza comercial y su tasa de cobertura no sigan contrayéndose. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuáles son las medidas en las que va a trabajar el Gobierno para que el superávit de la balanza 
comercial y su tasa de cobertura no sigan contrayéndose?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5128 - 1026152. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo pretende recompensar este 
nuevo esfuerzo extraordinario del personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo plazo 
(lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa actividad quirúrgica del Servicio Riojano 
de Salud durante los meses de verano, como "plan de choque" para reducir las listas de espera. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Atendiendo a la intensa actividad quirúrgica del Seris durante los meses de verano, como "plan de 
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choque" para reducir las listas de espera, ¿cómo pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario 
del personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo plazo (lo que no solo incluye las 
retributivas)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5129 - 1026153. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo pretende recompensar este 
nuevo esfuerzo extraordinario del personal sanitario, en cuanto a sus condiciones laborales a largo plazo 
(lo que no solo incluye las retributivas), atendiendo a la intensa actividad de los servicios del Servicio 
Riojano de Salud en general durante los meses de verano. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Atendiendo a la intensa actividad de los servicios del Seris en general durante los meses de verano, 
¿cómo pretende recompensar este nuevo esfuerzo extraordinario del personal sanitario, en cuanto a sus 
condiciones laborales a largo plazo (lo que no solo incluye las retributivas)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5130 - 1026154. Pregunta con respuesta escrita relativa a si la Bolsa de Empleo Agrario ha sido 
un instrumento eficaz, este año, para paliar la escasez de mano de obra que se está detectando en las 
últimas campañas de vendimia. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿La Bolsa de Empleo Agrario ha sido un instrumento eficaz, este año, para paliar la escasez de mano de 
obra que se está detectando en las últimas campañas de vendimia? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5131 - 1026155. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones, tácticas y estratégicas, 
que va a impulsar el Gobierno de La Rioja para revertir la previsión del BBVA, que reduce a la mitad la 
expectativa de crecimiento para 2023, motivada, principalmente, por nuestra dependencia del mercado 
europeo y por la lenta ejecución de los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
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de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones, tácticas y estratégicas, va a impulsar el Gobierno de La Rioja para revertir la previsión del 
BBVA, que reduce a la mitad la expectativa de crecimiento para 2023, motivada, principalmente, por nuestra 
dependencia del mercado europeo y por la lenta ejecución de los fondos europeos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5132 - 1026156. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a convocar una línea de ayudas 
extraordinaria para que las pymes y los autónomos, el comercio y la hostelería de proximidad puedan 
realizar las inversiones a las que les obliga el Plan de Ahorro Energético. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Va a convocar una línea de ayudas extraordinaria para que las pymes y los autónomos, el comercio y la 
hostelería de proximidad puedan realizar las inversiones a las que les obliga el Plan de Ahorro Energético? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5133 - 1026157. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué las bases reguladoras de las 
"ayudas directas y complementarias a empresas y profesionales del transporte especialmente afectados 
por la subida de los precios de los carburantes" no incluyen como potenciales beneficiarios a los agentes 
comerciales, en el sentido que el Parlamento aprobó por unanimidad el pasado junio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué las bases reguladoras de las "ayudas directas y complementarias a empresas y profesionales 
del transporte especialmente afectados por la subida de los precios de los carburantes" no incluyen como 
potenciales beneficiarios a los agentes comerciales, en el sentido que el Parlamento aprobó por unanimidad 
el pasado junio?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5134 - 1026158. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está realizando el 
Gobierno para incentivar el consumo en un contexto económico restrictivo y que de esa forma puedan 
recuperarse las ventas minoristas a niveles de 2019, como en el resto de los países de la Eurozona. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno para incentivar el consumo en un contexto económico 
restrictivo y que de esa forma puedan recuperarse las ventas minoristas a niveles de 2019, como en el resto 
de los países de la Eurozona?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5135 - 1026159. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está desarrollando el 
Gobierno, en beneficio de la conciliación laboral-familiar y la productividad económica, para que deje de 
crecer el tiempo que los riojanos dedican a llegar y volver de su trabajo. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está desarrollando el Gobierno, en beneficio de la conciliación laboral-familiar y la 
productividad económica, para que deje de crecer el tiempo que los riojanos dedican a llegar y volver de su 
trabajo?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5136 - 1026160. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo proveerá el Gobierno de 
La Rioja de una gestión sostenible de los recursos hídricos de nuestra comunidad, dentro del ámbito de 
sus competencias. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Dentro del ámbito de sus competencias, ¿cómo proveerá el Gobierno de La Rioja de una gestión 
sostenible de los recursos hídricos de nuestra comunidad?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5137 - 1026161. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones que está impulsando el 
Gobierno de La Rioja para prevenir la destrucción de empleo y de afiliación a la Seguridad Social que los 
economistas aventuran por la recesión, incluso a partir de las estimaciones del propio Gobierno de 
España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 



 
 
 
Serie B / Número 291 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Página 11925   
 13 de septiembre de 2022 
 
 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones está impulsando el Gobierno de La Rioja para prevenir la destrucción de empleo y de 
afiliación a la Seguridad Social que los economistas aventuran por la recesión, incluso a partir de las 
estimaciones del propio Gobierno de España?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5138 - 1026162. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos jóvenes riojanos han percibido 
el Bono Cultural desde que se aprobara a finales de julio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuántos jóvenes riojanos han percibido el Bono Cultural desde que se aprobara a finales de julio?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5139 - 1026163. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué medida colaborará el Gobierno 
con la restructuración de la deuda de las empresas de la que las administraciones riojanas sean 
acreedoras, con el objetivo de favorecer su supervivencia viable, ante el incremento exponencial de las 
insolvencias por la caída de la moratoria concursal. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué medida colaborará el Gobierno con la restructuración de la deuda de las empresas de la que las 
administraciones riojanas sean acreedoras, con el objetivo de favorecer su supervivencia viable, ante el 
incremento exponencial de las insolvencias por la caída de la moratoria concursal?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5140 - 1026164. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es su política para estimular el 
ahorro privado, de manera que las familias puedan encontrarse en mejores condiciones para afrontar 
futuros periodos inflacionistas sin tener que recurrir necesariamente al endeudamiento. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es su política para estimular el ahorro privado, de manera que las familias puedan encontrarse en 
mejores condiciones para afrontar futuros periodos inflacionistas sin tener que recurrir necesariamente al 
endeudamiento?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5141 - 1026165. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuál es la proporción ejecutada por 
La Rioja, de entre los fondos que ha recibido, si la Intervención General del Estado ha publicado que 
durante el primer semestre solo se ha desembolsado un 9 % de los fondos europeos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Si la Intervención General del Estado ha publicado que durante el primer semestre solo se ha 
desembolsado un 9 % de los fondos europeo, ¿cuál es la proporción ejecutada por La Rioja, de entre los 
fondos que ha recibido?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5142 - 1026166. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el Gobierno de La Rioja se 
negó a aprobar la deflactación del IPRF que propuso nuestro grupo, cuando el Partido Socialista de 
Euskadi ha apoyado la medida para el País Vasco. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja se negó a aprobar la deflactación del IPRF que propuso nuestro grupo, 
cuando el Partido Socialista de Euskadi ha apoyado la medida para el País Vasco?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5143 - 1026167. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que está adoptando el 
Gobierno para que la pérdida de poder adquisitivo de los riojanos deje de liderar los registros de la Unión 
Europea, toda vez que el salario medio bruto ha subido un 5,7 %, frente a una escalada de precios del 10,6 %, 
solo superada por Austria. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué medidas está adoptando el Gobierno para que la pérdida de poder adquisitivo de los riojanos deje 
de liderar los registros de la Unión Europea, toda vez que el salario medio bruto ha subido un 5,7 %, frente a 
una escalada de precios del 10,6 % (a España solo la supera Austria)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5144 - 1026168. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo plantea el Gobierno de La Rioja 
los presupuestos para 2023 en cuanto al saneamiento de las cuentas públicas, de forma que disminuya el 
endeudamiento por habitante y se deje de financiar un 25 % del presupuesto de los servicios públicos con 
cargo a deuda pública. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo plantea el Gobierno de La Rioja los presupuestos para 2023 en cuanto al saneamiento de las 
cuentas públicas, de forma que disminuya el endeudamiento por habitante y se deje de financiar un 25 % del 
presupuesto de los servicios públicos con cargo a deuda pública?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5145 - 1026169. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está dinamizando el empleo 
juvenil para que no sea precario y para que el ritmo de contratación no sea el menor de toda España, 
según datos del primer semestre. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo está dinamizando el empleo juvenil para que no sea precario y para que el ritmo de contratación 
no sea el menor de toda España, según datos del primer semestre?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5146 - 1026170. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué el Gobierno de La Rioja ha 
aprovechado la suspensión de la protección de la LOTUR para aprobar cuatro proyectos energéticos, 
contra el espíritu de ese acuerdo unánime de los grupos parlamentarios, antes de que se haya aprobado 
la nueva Directriz del Suelo no Urbanizable. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja ha aprovechado la suspensión de la protección de la LOTUR para 
aprobar cuatro proyectos energéticos, contra el espíritu de ese acuerdo unánime de los grupos 
parlamentarios, antes de que se haya aprobado la nueva Directriz del Suelo no Urbanizable?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5147 - 1026171. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo conseguirá el Plan de 
Carreteras 2023-2030 que las carreteras riojanas no sean las segundas más deficitarias en cuanto a 
conservación y de las peor señalizadas de toda España. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo conseguirá el Plan de Carreteras 2023-2030 que las carreteras riojanas no sean las segundas 
más deficitarias en cuanto a conservación y de las peor señalizadas de toda España?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5148 - 1026172. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de 
La Rioja para favorecer que se ocupe el elevado porcentaje de locales comerciales sin actividad (casi 
un 25 % en Logroño). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para favorecer que se ocupe el elevado porcentaje de 
locales comerciales sin actividad (casi un 25 % en Logroño)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5149 - 1026173. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué está haciendo el Gobierno de La Rioja 
para diversificar los sectores de los nuevos negocios de proximidad que se están abriendo, particularmente en 
los barrios más céntricos de nuestras ciudades. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno de La Rioja para diversificar los sectores de los nuevos negocios de 
proximidad que se están abriendo, particularmente en los barrios más céntricos de nuestras ciudades?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5150 - 1026174. Pregunta con respuesta escrita relativa a si prevé el Gobierno aprobar alguna 
medida para rebajar el precio del transporte público urbano, toda vez que La Rioja es la comunidad en la 
que más se ha encarecido su precio (casi un 5 % durante el último año), al estilo de la Comunidad de 
Madrid. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Prevé el Gobierno aprobar alguna medida para rebajar el precio del transporte público urbano, toda vez 
que La Rioja es la comunidad en la que más se ha encarecido su precio (casi un 5 % durante el último año), 
al estilo de la Comunidad de Madrid?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5151 - 1026175. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo prevé seguir mejorando las 
condiciones laborales de las trabajadoras del Servicio de Ayuda a Domicilio para que no tengan que 
convocar nuevas huelgas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo prevé seguir mejorando las condiciones laborales de las trabajadoras del Servicio de Ayuda a 
Domicilio para que no tengan que convocar nuevas huelgas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5152 - 1026176. Pregunta con respuesta escrita relativa a las políticas fiscales contracíclicas 
que proyecta introducir a corto plazo para mitigar un último trimestre de 2022 y un primer trimestre 
de 2023 que el tejido productivo, la OCDE, el FMI, etc., anticipan como "fríos en lo económico", en 
palabras de la Cámara de Comercio. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué políticas fiscales contracíclicas proyecta introducir a corto plazo para mitigar un último trimestre 
de 2022 y un primer trimestre de 2023 que el tejido productivo, la OCDE, el FMI, etc., anticipan como "fríos 
en lo económico", en palabras de la Cámara de Comercio?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5153 - 1026177. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuándo va a crearse la Mesa del 
Calzado que demanda el sector en La Rioja. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuándo va a crearse la Mesa del Calzado que demanda el sector en La Rioja?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5154 - 1026178. Pregunta con respuesta escrita relativa a la evolución de los datos de demora 
(número de días de espera) en Atención Primaria presencial, por cada centro de salud. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la evolución de los datos de demora (número de días de espera) en Atención Primaria 
presencial, por cada centro de salud?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5155 - 1026179. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo cree el Gobierno de La Rioja 
que puede ser sostenible el Estado del bienestar cuando las pensiones han crecido el doble que los 
sueldos en 2022, sueldos que, además, son un 20 % inferiores al promedio de la Unión Europea. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
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pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo cree el Gobierno de La Rioja que puede ser sostenible el Estado del bienestar cuando las 
pensiones han crecido el doble que los sueldos en 2022, sueldos que, además, son un 20 % inferiores al 
promedio de la Unión Europea?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5156 - 1026180. Pregunta con respuesta escrita relativa a las medidas que está aplicando el 
Gobierno, dentro del ámbito de sus competencias, para propiciar una rápida movilidad de los trabajadores 
que quieren cambiar de puesto y, a su vez, para que las empresas puedan cubrir sus vacantes con la 
misma inmediatez. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Dentro del ámbito de sus competencias, ¿qué medidas está aplicando el Gobierno para propiciar una 
rápida movilidad de los trabajadores que quieren cambiar de puesto y, a su vez, que las empresas puedan 
cubrir sus vacantes con la misma inmediatez?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5157 - 1026181. Pregunta con respuesta escrita relativa a la estrategia que está siguiendo el 
Gobierno de La Rioja para promover la natalidad y la inmigración, y así combatir la despoblación del 
territorio, ya que en términos demográficos la Comunidad acumula dos años consecutivos de saldo 
negativo en su crecimiento vegetativo y ha registrado el mínimo de nacimientos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué estrategia está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover la natalidad y la inmigración, y así 
combatir la despoblación del territorio, ya que en términos demográficos la Comunidad acumula dos años 
consecutivos de saldo negativo en su crecimiento vegetativo y ha registrado el mínimo de nacimientos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 

10L/PE-5158 - 1026182. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo está apoyando comercialmente 
el Gobierno la categoría de viñedos singulares de la Denominación de Origen Calificada Rioja, que ya 
cuenta con 133 viñedos de estas características. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo está apoyando comercialmente el Gobierno la categoría de viñedos singulares de la DOCa Rioja, 
que ya cuenta con 133 viñedos de estas características?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5159 - 1026183. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones en las que está 
trabajando el Gobierno para apoyar la candidatura presentada a la Unesco para que la jota sea declarada 
Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿En qué acciones está trabajando el Gobierno para apoyar la candidatura presentada a la Unesco para 
que la jota sea declarada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5160 - 1026184. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a dotar una partida suficiente en 
los presupuestos de 2023 para asegurar la atención sanitaria a nuestros mayores, prestada por 
profesionales sanitarios, tanto en residencias como en sus domicilios. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Va a dotar una partida suficiente en los presupuestos de 2023 para asegurar la atención sanitaria a 
nuestros mayores, prestada por profesionales sanitarios, tanto en residencias como en sus domicilios?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5161 - 1026185. Pregunta con respuesta escrita relativa a si va a impulsar un programa para 
aumentar la presencia de balcones, terrazas o jardines en viviendas (particularmente, en el parque 
público vigente), a través de la fórmula de colaboración público-privada denominada "compra de 
innovación", como ya han hecho la Comunidad Valenciana o el País Vasco. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Va a impulsar un programa para aumentar la presencia de balcones, terrazas o jardines en viviendas 
(particularmente, en el parque público vigente), a través de la fórmula de colaboración público-privada 
denominada "compra de innovación", como ya han hecho la Comunidad Valenciana o el País Vasco?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5162 - 1026186. Pregunta con respuesta escrita relativa a la propuesta del Gobierno para 
resolver la oposición que algunos municipios han manifestado respecto al Plan de Ordenación de los 
Recursos Naturales del Alto Najerilla. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la propuesta del Gobierno para resolver la oposición que algunos municipios han manifestado 
respecto al Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Alto Najerilla?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5163 - 1026187. Pregunta con respuesta escrita relativa al calendario para continuar ampliando 
la oferta de plazas públicas de 0 a 3 años, sobre todo en aquellos municipios en los que existe una 
demanda que no llegan a cubrir las empresas privadas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el calendario para continuar ampliando la oferta de plazas públicas de 0 a 3 años, sobre todo en 
aquellos municipios en los que existe una demanda que no llegan a cubrir las empresas privadas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5164 - 1026188. Pregunta con respuesta escrita relativa a si van a aumentar las plazas ofertadas 
en los centros de participación activa (CPA). 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 

¿Van a aumentar las plazas ofertadas en los centros de participación activa (CPA)?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5165 - 1026189. Pregunta con respuesta escrita relativa a qué le parece que los abonos gratuitos 
de trenes de media distancia exijan el depósito previo de fianzas. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué le parece que los abonos gratuitos de trenes de media distancia exijan el depósito previo de fianzas?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5166 - 1026190. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo avanza el Gobierno en la 
solicitud de creación de las cuatro nuevas plazas judiciales que reclamó el presidente del Tribunal de 
Justicia de La Rioja, para, entre otras cosas, agilizar la resolución de los procedimientos judiciales. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo avanza el Gobierno en la solicitud de creación de las cuatro nuevas plazas judiciales que reclamó 
el presidente del Tribunal de Justicia de La Rioja, para, entre otras cosas, agilizar la resolución de los 
procedimientos judiciales?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5167 - 1026191. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué La Rioja no ha recuperado todavía 
su PIB pre-COVID, ya que España es el único país de la Unión Europea que no lo hará hasta 2023. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
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 ¿Por qué La Rioja no ha recuperado todavía su PIB pre-COVID, ya que España es el único país de la 
Unión Europea que no lo hará hasta 2023?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5168 - 1026192. Pregunta con respuesta escrita relativa al modelo de financiación autonómica 
que defiende La Rioja, con el propósito de que nuestros servicios públicos se puedan financiar de forma 
correcta a la vez que se puede preservar el equilibrio presupuestario. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Qué modelo de financiación autonómica defiende La Rioja, con el propósito de que nuestros servicios 
públicos se puedan financiar de forma correcta a la vez que se puede preservar el equilibrio presupuestario?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5169 - 1026193. Pregunta con respuesta escrita relativa a si contempla el Gobierno un plan 
plurianual de ajuste del gasto y la deuda pública. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Contempla el Gobierno un plan plurianual de ajuste del gasto y la deuda pública?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5170 - 1026194. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo participará el Gobierno de La Rioja 
en el plan de "adaptación climatológica" y eficiencia energética en los colegios que ha anunciado la ministra 
Alegría. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cómo participará el Gobierno de La Rioja en el plan de "adaptación climatológica" y eficiencia 
energética en los colegios que ha anunciado la ministra Alegría?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
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10L/PE-5171 - 1026195. Pregunta con respuesta escrita relativa a por qué aún no se ha abierto al público 
el monasterio de Cañas, a pesar de que este Parlamento aprobó por unanimidad que debía hacerse 
antes de la primavera. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Por qué aún no se ha abierto al público el monasterio de Cañas, a pesar de que este Parlamento aprobó 
por unanimidad que debía hacerse antes de la primavera?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5172 - 1026196. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha diseñado alguna estrategia de 
innovación en los programas bibliotecarios para mejorar los hábitos de lectura de los riojanos. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Ha diseñado alguna estrategia de innovación en los programas bibliotecarios para mejorar los hábitos 
de lectura de los riojanos?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5173 - 1026197. Pregunta con respuesta escrita relativa a los otros hubs que se están 
desarrollando para invertir los fondos europeos, además del EDIH La Rioja 4.0, en el marco de la Ciudad 
del Envase y el Embalaje. 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Además del EDIH La Rioja 4.0, en el marco de la Ciudad del Envase y el Embalaje ¿qué otros hubs se 
están desarrollando para invertir los fondos europeos? 
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5174 - 1026198. Pregunta con respuesta escrita relativa a la estrategia del Gobierno para 
potenciar el turismo rural, a la vez que logra que no se encarezca la vivienda de esos municipios, 
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dificultando el arraigo permanente de población. 
  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la estrategia del Gobierno para potenciar el turismo rural, a la vez que logra que no se 
encarezca la vivienda de esos municipios, dificultando el arraigo permanente de población?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5175 - 1026199. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo va a promover el Gobierno su 
comercialización y exportación, una vez que la Comisión Europea ha aceptado la creación de la 
Denominación de Origen Protegida "Alubia de Anguiano". 

  Pablo Baena Pedrosa ‒ Grupo Parlamentario Ciudadanos. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Pablo Baena Pedrosa, portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos y en su representación, al amparo 
de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la Cámara (artículos 141 y concordantes), presenta la siguiente 
pregunta para su respuesta por escrito: 
 Una vez que la Comisión Europea ha aceptado la creación de la Denominación de Origen Protegida 
"Alubia de Anguiano", ¿cómo va a promover el Gobierno su comercialización y exportación?  
 Logroño, 26 de agosto de 2022. El portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos: Pablo Baena Pedrosa. 
 
 

10L/PE-5176 - 1026207. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que RTVE incluyera el rótulo de 
"Denominación de Origen Rioja Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la Vuelta a España. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo valora la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que RTVE 
incluyera el rótulo de "Denominación de Origen Rioja Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la 
Vuelta a España?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5177 - 1026208. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha pedido explicaciones el Gobierno 
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de La Rioja a RTVE para saber por qué razón incluyeron el rótulo de "Denominación de Origen Rioja 
Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la Vuelta a España. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha pedido explicaciones el Gobierno de La Rioja a RTVE para saber por qué razón incluyeron el rótulo 
de "Denominación de Origen Rioja Alavesa" durante la retrasmisión de una etapa de la Vuelta a España?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5178 - 1026209. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno de La Rioja 
favorables para los ganaderos los estrictos requisitos impuestos para poder realizar el control poblacional 
de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja favorables para los ganaderos los estrictos requisitos impuestos para 
poder realizar el control poblacional de lobos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5179 - 1026210. Pregunta con respuesta escrita sobre qué tiene que suceder para que el 
Gobierno de La Rioja escuche a los ganaderos y rectifique los estrictos requisitos impuestos para poder 
realizar el control poblacional de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué tiene que suceder para que el Gobierno de La Rioja escuche a los ganaderos y rectifique los 
estrictos requisitos impuestos para poder realizar el control poblacional de lobos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5180 - 1026211. Pregunta con respuesta escrita relativa a los medios con los que va a realizar el 
Gobierno de La Rioja el más que necesario, urgente y demandado control poblacional de lobos en la 
sierra riojana. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Con qué medios con los que va a realizar el Gobierno de La Rioja el más que necesario, urgente y 
demandado control poblacional de lobos en la sierra riojana?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5181 - 1026212. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno si han aparecido nuevos lobos en la zona 
de Soto en Cameros. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Conoce el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno si han aparecido 
nuevos lobos en la zona de Soto en Cameros?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5182 - 1026214. Pregunta con respuesta escrita sobre en cuántos municipios riojanos tiene 
constancia el Gobierno de La Rioja de la presencia de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En cuántos municipios riojanos tiene constancia el Gobierno de La Rioja de la presencia de lobos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5183 - 1026215. Pregunta con respuesta escrita relativa sobre en cuántos municipios riojanos 
hay evidencias de presencia de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En cuántos municipios riojanos hay evidencias de presencia de lobos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5184 - 1026216. Pregunta con respuesta escrita relativa a si concurren en La Rioja algunos de 
los motivos marcados por la Ley del Patrimonio Natural y de la Biodiversidad para hacer control 
poblacional de lobos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Concurren en La Rioja algunos de los motivos marcados por la Ley del Patrimonio Natural y de la 
Biodiversidad para hacer control poblacional de lobos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5185 - 1026217. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha realizado el Gobierno de La Rioja 
este año 2022 el censo anual de lobo y su zonificación, tal y como se comprometió con los ganaderos. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha realizado el Gobierno de La Rioja este año 2022 el censo anual de lobo y su zonificación, tal y como 
se comprometió con los ganaderos?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5186 - 1026218. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje en el que han aumentado 
las manadas de lobos en La Rioja en los últimos dos años. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En qué porcentaje han aumentado las manadas de lobos en La Rioja en los últimos dos años?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5187 - 1026219. Pregunta con respuesta escrita relativa al porcentaje en el que ha disminuido el 
número de ganaderías de extensivo en La Rioja en los últimos dos años. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿En qué porcentaje ha disminuido el número de ganaderías de extensivo en La Rioja en los últimos dos 
años?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5188 - 1026220. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo valora el Gobierno riojano la 
entrada en vigor de la Ley de caza y gestión cinegética de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la entrada en vigor de la Ley de caza y gestión cinegética de 
La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5189 - 1026221. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el Gobierno riojano que 
con la nueva Ley de caza y gestión cinegética, han logrado poner fin a la sobrepoblación de especies 
causantes de daños a la agricultura y ganadería en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que con la nueva Ley de caza y gestión cinegética, han logrado 
poner fin a la sobrepoblación de especies causantes de daños a la agricultura y ganadería en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5190 - 1026222. Pregunta con respuesta escrita relativa a si han disminuido los daños 
ocasionados por fauna silvestre en los cultivos con la aplicación de la nueva Ley de caza y gestión 
cinegética de La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Han disminuido los daños ocasionados por fauna silvestre en los cultivos con la aplicación de la nueva 
Ley de caza y gestión cinegética de La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5191 - 1026223. Pregunta con respuesta escrita relativa a las conclusiones que sacó el consejero 
de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno tras su última visita a los municipios de 
Viniegra de Arriba, Viniegra de Abajo, Villavelayo, Ventrosa, Mansilla de la Sierra, Canales de la Sierra y 
Brieva de Cameros. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué conclusiones que sacó el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno tras su última visita a los municipios de Viniegra de Arriba, Viniegra de Abajo, Villavelayo, Ventrosa, 
Mansilla de la Sierra, Canales de la Sierra y Brieva de Cameros?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5192 - 1026224. Pregunta con respuesta escrita relativa a si cree el consejero de Sostenibilidad y 
Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que el PORN del Alto Najerilla cuenta con el apoyo de los 
habitantes y las instituciones de los municipios de las 7 Villas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cree el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que el PORN del 
Alto Najerilla cuenta con el apoyo de los habitantes y las instituciones de los municipios de las 7 Villas?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5193 - 1026226. Pregunta con respuesta escrita sobre desde cuándo tiene conocimiento el 
consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno de la revocación de los 
acuerdos de pleno de la solicitud de tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto 
Najerilla de varios municipios de las 7 Villas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Desde cuándo tiene conocimiento el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del 
Gobierno de la revocación de los acuerdos de pleno de la solicitud de tramitación del PORN para la creación 
del Parque Natural del Alto Najerilla de varios municipios de las 7 Villas?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5194 - 1026227. Pregunta con respuesta escrita relativa a si engañó el Gobierno de La Rioja a 
los alcaldes de la zona del Alto Najerilla cuando, a fin de conseguir que firmaran acuerdos de pleno para 
la tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla, les aseguró que, si tras 
conocer dicho plan de ordenación sus ayuntamientos no quedaban convencidos, el Gobierno no 
continuaría con la tramitación. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Engañó el Gobierno de La Rioja a los alcaldes de la zona del Alto Najerilla cuando, a fin de conseguir 
que firmaran acuerdos de pleno para la tramitación del PORN para la creación del Parque Natural del Alto 
Najerilla, les aseguró que, si tras conocer dicho plan de ordenación sus ayuntamientos no quedaban 
convencidos, el Gobierno no continuaría con la tramitación?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5195 - 1026228. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera el consejero de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que se han realizado de forma correcta los 
trámites relacionados con el PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera el consejero de Sostenibilidad y Transición Ecológica y portavoz del Gobierno que se han 
realizado de forma correcta los trámites relacionados con el PORN para la creación del Parque Natural del 
Alto Najerilla?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5196 - 1026230. Pregunta con respuesta escrita relativa a si se ha publicado la memoria 
económica del PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Se ha publicado la memoria económica del PORN para la creación del Parque Natural del Alto Najerilla?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5197 - 1026231. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántas ayudas se han solicitado por 
parte de los agricultores riojanos para el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores estacionales 
del sector agropecuario. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántas ayudas se han solicitado por parte de los agricultores riojanos para el acondicionamiento de 
alojamientos de trabajadores estacionales del sector agropecuario?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5198 - 1026232. Pregunta con respuesta escrita relativa a si consideran suficiente desde la 
Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población la partida de 400.000 euros 
para el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores estacionales del sector agropecuario. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Consideran suficiente desde la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población la partida de 400.000 euros para el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores 
estacionales del sector agropecuario?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5199 - 1026233. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera adecuado la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población hacer coincidir el plazo de solo diez días para 
la solicitud de ayudas para el acondicionamiento de alojamientos de trabajadores estacionales del sector 
agropecuario con la campaña de vendimia y recogida de peras. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera adecuado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población hacer 
coincidir el plazo de solo diez días para la solicitud de ayudas para el acondicionamiento de alojamientos de 
trabajadores estacionales del sector agropecuario con la campaña de vendimia y recogida de peras?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5200 - 1026235. Pregunta con respuesta escrita relativa a las acciones concretas que ha 
realizado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población durante esta 
campaña para la inspección y detección de incumplimientos de la ley de la cadena alimentaria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Qué acciones concretas ha realizado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y 
Población durante esta campaña para la inspección y detección de incumplimientos de la ley de la cadena 
alimentaria?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
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10L/PE-5201 - 1026236. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos incendios han sido consecuencia 
de cosechar o realizar otras tareas agrícolas de riesgo con maquinaria a partir de los 35 grados en La Rioja en 
el verano de 2022. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos incendios han sido consecuencia de cosechar o realizar otras tareas agrícolas de riesgo con 
maquinaria a partir de los 35 grados en La Rioja en el verano de 2022?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5202 - 1026238. Pregunta con respuesta escrita relativa a cuántos incendios han sido 
consecuencia de realizar trabajos agrícolas entre las 12 y las 20 horas en La Rioja en el verano de 2022. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cuántos incendios han sido consecuencia de realizar trabajos agrícolas entre las 12 del mediodía y 
las 20 horas en La Rioja en el verano de 2022?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5203 - 1026239. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva tinta 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,14 euros por 100 kilos en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Tiene conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de 
operaciones de compraventa de uva tinta en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,14 euros por 100 kilos 
en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5204 - 1026240. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
tinta procedente de viñedos en vaso, amparada por la Denominación de Origen Calificada Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,14 euros por 100 kilos en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Tiene conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de 
operaciones de compraventa de uva tinta procedente de viñedos en vaso, amparada por la DOCa Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,14 euros por 100 kilos en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5205 - 1026242. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
tinta procedente de viñedos emparrados, amparada por la Denominación de Origen Calificada Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,67 euros por 100 kilos en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Tiene conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de 
operaciones de compraventa de uva tinta procedente de viñedos emparrados, amparada por la DOCa Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 67,67 euros por 100 kilos en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5206 - 1026243. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
blanca procedente de viñedos emparrados, amparada por la Denominación de Origen Calificada Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 51,74 euros por 100 kilos en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
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 ¿Tiene conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de 
operaciones de compraventa de uva blanca procedente de viñedos emparrados, amparada por la DOCa 
Rioja, en 2021 realizadas a precios inferiores a 51,74 euros por 100 kilos en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5207 - 1026245. Pregunta con respuesta escrita relativa a si tiene conocimiento la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de operaciones de compraventa de uva 
blanca procedente de viñedos en vaso, amparada por la Denominación de Origen Calificada Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 53,85 euros por 100 kilos en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Tiene conocimiento la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población de 
operaciones de compraventa de uva blanca procedente de viñedos en vaso, amparada por la DOCa Rioja, 
en 2021 realizadas a precios inferiores a 53,85 euros por 100 kilos en La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5208 - 1026246. Pregunta con respuesta escrita relativa a si conoce el Gobierno de La Rioja cuál 
es el sistema de conducción utilizado por todos los viñedos cultivados en su territorio. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Conoce el Gobierno de La Rioja cuál es el sistema de conducción utilizado por todos los viñedos 
cultivados en su territorio?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5209 - 1026248. Pregunta con respuesta escrita relativa a cómo influirá a partir de enero de 2023 el 
nuevo sistema de cotización consecuencia de la reforma del Régimen Especial de Trabajadores Autónomos 
en los trabajadores por cuenta propia del sistema agrario en La Rioja. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
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Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Cómo influirá a partir de enero de 2023 el nuevo sistema de cotización consecuencia de la reforma del 
Régimen Especial de Trabajadores Autónomos en los trabajadores por cuenta propia del sistema agrario en 
La Rioja?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5210 - 1026249. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado el Gobierno de La Rioja 
algún tipo de excepción para que los trabajadores autónomos por cuenta propia del sistema agrario en 
La Rioja no vean incrementados sus costos al aplicarse el nuevo sistema de cotización consecuencia de 
la reforma del Régimen Especial de Trabajadores Autónomos para 2023. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha solicitado el Gobierno de La Rioja algún tipo de excepción para que los trabajadores autónomos por 
cuenta propia del sistema agrario en La Rioja no vean incrementados sus costos al aplicarse el nuevo sistema de 
cotización consecuencia de la reforma del Régimen Especial de Trabajadores Autónomos para 2023? 
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5211 - 1026251. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera apropiado la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que los perros pastores puedan quedar como 
animales de compañía en la Ley de protección, derechos y bienestar de los animales, en lugar de como 
animales utilizados para actividades específicas. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera apropiado la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población que 
los perros pastores puedan quedar como animales de compañía en la Ley de protección, derechos y 
bienestar de los animales, en lugar de como animales utilizados para actividades específicas?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5212 - 1026252. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera necesario la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población priorizar la disponibilidad de alimentos 
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asegurando la viabilidad de las explotaciones adaptando la agenda del Pacto Verde Europeo a la 
situación de crisis actual. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Considera necesario la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población 
priorizar la disponibilidad de alimentos asegurando la viabilidad de las explotaciones adaptando la agenda del 
Pacto Verde Europeo a la situación de crisis actual?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 

10L/PE-5213 - 1026253. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado oficialmente la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población al ministro de Agricultura, Pesca 
y Alimentación que revise la PAC con el sector y las comunidades autónomas para adaptarla a la 
situación de crisis actual. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha solicitado oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población al 
ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación que revise la PAC con el sector y las comunidades autónomas 
para adaptarla a la situación de crisis actual?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos Martínez. 
 
 

10L/PE-5214 - 1026254. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado oficialmente la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a la ministra para la Transición 
Ecológica la convocatoria de la Mesa de la Sequía Hidráulica. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha solicitado oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población a 
la ministra para la Transición Ecológica la convocatoria de la Mesa de la Sequía Hidráulica?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
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10L/PE-5215 - 1026255. Pregunta con respuesta escrita relativa a si ha solicitado oficialmente la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población al ministro de Agricultura, Pesca 
y Alimentación la convocatoria de la Mesa de la Sequía Agraria. 

  Noemí Manzanos Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Noemí Manzanos Martínez, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno de La Rioja para su contestación por escrito: 
 ¿Ha solicitado oficialmente la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural, Territorio y Población al 
ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación la convocatoria de la Mesa de la Sequía Agraria?  
 Logroño, 29 de agosto de 2022. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Noemí Manzanos 
Martínez. 
 
 
 



 
 
 
 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA    

 
 
 

 

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA 

 

Edita: Servicio de Publicaciones 

C/ Marqués de San Nicolás 111, 26001 Logroño 

Tfno. (+34) 941 20 40 33 – Ext. 2310 

Fax (+34) 941 21 00 40 

  

 

 
 

mailto:cmlasanta@parlamento-larioja.org
http://www.parlamento-larioja.org/

	INTERPELACIONES
	inte0571
	inte0572

	PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA
	Nuevas preguntas formuladas
	pe4958
	pe4959
	pe4960
	pe4961
	pe4962
	pe4963
	pe4964
	pe4965
	pe4966
	pe4967
	pe4968
	pe4969
	pe4970
	pe4971
	pe4972
	pe4973
	pe4974
	pe4975
	pe4976
	pe4977
	pe4978
	pe4979
	pe4980
	pe4981
	pe4982
	pe4983
	pe4984
	pe4985
	pe4986
	pe4987
	pe4988
	pe4989
	pe4990
	pe4991
	pe4992
	pe4993
	pe4994
	pe4995
	pe4996
	pe4997
	pe4998
	pe4999
	pe5000
	pe5001
	pe5002
	pe5003
	pe5004
	pe5005
	pe5006
	pe5007
	pe5008
	pe5009
	pe5010
	pe5011
	pe5012
	pe5013
	pe5014
	pe5015
	pe5016
	pe5017
	pe5018
	pe5019
	pe5020
	pe5021
	pe5022
	pe5023
	pe5024
	pe5025
	pe5026
	pe5027
	pe5028
	pe5029
	pe5030
	pe5031
	pe5032
	pe5033
	pe5034
	pe5035
	pe5036
	pe5037
	pe5038
	pe5039
	pe5040
	pe5041
	pe5042
	pe5043
	pe5044
	pe5045
	pe5046
	pe5047
	pe5048
	pe5049
	pe5050
	pe5051
	pe5052
	pe5053
	pe5054
	pe5055
	pe5056
	pe5057
	pe5058
	pe5059
	pe5060
	pe5061
	pe5062
	pe5063
	pe5064
	pe5065
	pe5066
	pe5067
	pe5068
	pe5069
	pe5070
	pe5071
	pe5072
	pe5073
	pe5074
	pe5075
	pe5076
	pe5077
	pe5078
	pe5079
	pe5080
	pe5081
	pe5082
	pe5083
	pe5084
	pe5085
	pe5086
	pe5087
	pe5088
	pe5089
	pe5090
	pe5091
	pe5092
	pe5093
	pe5094
	pe5095
	pe5096
	pe5097
	pe5098
	pe5099
	pe5100
	pe5101
	pe5102
	pe5103
	pe5104
	pe5105
	pe5106
	pe5107
	pe5108
	pe5109
	pe5110
	pe5111
	pe5112
	pe5113
	pe5114
	pe5115
	pe5116
	pe5117
	pe5118
	pe5119
	pe5120
	pe5121
	pe5122
	pe5123
	pe5124
	pe5125
	pe5126
	pe5127
	pe5128
	pe5129
	pe5130
	pe5131
	pe5132
	pe5133
	pe5134
	pe5135
	pe5136
	pe5137
	pe5138
	pe5139
	pe5140
	pe5141
	pe5142
	pe5143
	pe5144
	pe5145
	pe5146
	pe5147
	pe5148
	pe5149
	pe5150
	pe5151
	pe5152
	pe5153
	pe5154
	pe5155
	pe5156
	pe5157
	pe5158
	pe5159
	pe5160
	pe5161
	pe5162
	pe5163
	pe5164
	pe5165
	pe5166
	pe5167
	pe5168
	pe5169
	pe5170
	pe5171
	pe5172
	pe5173
	pe5174
	pe5175
	pe5176
	pe5177
	pe5178
	pe5179
	pe5180
	pe5181
	pe5182
	pe5183
	pe5184
	pe5185
	pe5186
	pe5187
	pe5188
	pe5189
	pe5190
	pe5191
	pe5192
	pe5193
	pe5194
	pe5195
	pe5196
	pe5197
	pe5198
	pe5199
	pe5200
	pe5201
	pe5202
	pe5203
	pe5204
	pe5205
	pe5206
	pe5207
	pe5208
	pe5209
	pe5210
	pe5211
	pe5212
	pe5213
	pe5214
	pe5215



		2022-09-13T13:32:35+0200
	Srv. Publicaciones




